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SEGOVIA PRESENTADO EL AVANCE
DE PLANEAMIENTO ESPECIAL 

DE LA CIUDAD

ESTADOS UNIDOS ANUNCIA 
MANIOBRAS MILITARES 
EN ORIENTE MEDIO

Mañana se reanuda el Festival Internacional 
en el que no podrá actuar lonesco 
por repentina y grave enfermedad

Denuncian en el Juzgado la retirada de la pancarta 
que se colocó en el edificio en consUucción 

junto al acueducto
tPág. 3)

Crónicas de Cuéllar, Coca, Nava de la Asunción, 
Navas de Riofrío, Santa María la Real de Nieva 

y Navas de San Antonio
(Págs. 5 y 6)

Washington.— Unos 9.000 
militares estadounidenses parti
ciparán en varias maniobras en 
Egipto, Jordania, Omán y So
malia a partir del próximo mes, 
anunció el Pentágono.

El operativo más importante, 
denominado «Bright Star», co
menzará el próximo domingo en 
Egipto y durará seis dias, du
rante los que se simularán des
embargos en la costa mediterrá
nea, ejercicios en el desierto y 
bombardeos.

El Pentágono anunciará hoy 
la participación de Somalia en 
estas maniobras egipcio-nortea
mericanas, indicó «The Wa-

shington Post» citando a fuentes 
oficiales.

El «Post» señaló que Somalia 
es el más importante aliado de 
los Estados Unidos en el «cuer
no» de Africa y actúa de vigilan
te en el Golfo Pérsico, rico en 
petróleo y conflictos bélicos.

El próximo 17 de agosto, los 
Estados Unidos y Jordania rea
lizarán ejercicios conjuntos con 
la participación de 520 hombres, 
informó el portavoz del Pentá
gono, Fred Hoffman, quien de
clinó-dar más detalles al res
pecto.

Durante las maniobras, sub
rayó Hoffman, no están previs
tos ejercicios antiterroristas.

(Pág. T3)

claro, trasladar el asunto a lo 
real se presenta más compli
cado.

DEPORTES: Temor ante la posible desaparición 
‘ del C. D. Carbonero

La Casa Blanca, de Washington, podría ser 
reclamada, por herencia, por unos españoles

Estepona (Málaga). (Por Ra
fael Salguero).—La permanen
cia de Ronald Reagan en la Ca
sa Blanca, residencia presiden
cial estadounidense, puede ver
se comprometida si una familia 
Malagueña hace valer ante los 
tribunales internacionales un 
derecho que, dicen, les asiste.

Los Péres Altolaguirre, resi
dentes en la localidad malague- 
ñade Estepona, son los heredé
is legales —según dijo hoy a 
^e un miembro de la familia- 
de José de jáudenes y Nebot, 
un embajador de España en 
Washington durante la época de 
Carlos IV, propietario de los te
rrenos donde posteriormente se 
c°nstruyó la Casa Blanca.

Los embalses, 
al 60 por 100

Madrid.- El conjunto de los em- 
®Ses peninsulares cuenta con 
-^37 hectometros cúbicos de 

^9ua embalsada, lo que represen- 
h el 60 Por ciento de su capacidad 
aldráulica total. El 101 por ciento 
6 a media más representativa de 

a dcho últimos años, que ha sido 
4 600 hectómetros cúbicos.

,r^sausti: 

«Conquis
taremos 
Navarra»

(En pág. 16)

A la muerte del embajador, 
sus hijos recibieron en herencia 
los terrenos situados al borde 
de lo que hoy es la avenida de 
Pensylvania de la capital federal 
norteamericana y que, más tar
de, fueron elegidos para cons- 
tuir la renombrada White Hou- 
se.

El ingeniero Fierre Charles 
—verdadero artífice urbanístico 
de la primitiva capital federal- 
dispuso, por encargo de George 
Washington, que la residencia 
presidencial debía ubicarse en 
los terrenos anexos a la «Penn- 
sylvania Avenue», sin reparar en 
que éstos ya tenían dueño, el 
embajador español José de Jáu- 
denes y Nebot.

El olvido de los pagos de 
esos terrenos —que en 1949 
fueron tasados en 1.200 millo
nes de pesetas— no sólo es im
putable a Reagan, sino a pre
decesores suyos tan insignes 
como Adams, que colocó la pri
mera piedra, o Roosevell, que le 
dio su actual nombre de Casa 
Blanca.

Aunque el convencimiento es

Los estatutos de la UNED abarcan a los centros asociados
Madrid.— El establecimiento de Centros 

Asociados que sirven de apoyo a las ense
ñanzas a Distancia es una de las peculiarida
des de los Estatutos de esta Universidad que 
hoy publica el Boletín Oficial del Estado.

Los estatutos establecen que la Universi
dad a Distancia, cuya sede central está en 
Madrid, tiene ámbito nacional y ejercerá sus 
actividades en todo el territorio español.

Definen como funciones de esta Universi-

dad facilitar el acceso a la enseñanza univer
sitaria y la continuidad de sus estudios a to
das las personas que, estando capacidadas 
para seguir estudios superiores, no puedan 
frecuentar aulas universitarias.

Dentro de sus fines especifican que la Uni
versidad a Distancia establecerá y desarrolla
rá programas de educación permanente, pro
moción cultural y perfeccionamiento profe
sional.- Efe.

Pérez Altolaguirre agregó que, 
pese a que el ordenamiento le
gal norteamericano no contem
pla la figura aqui llamada de 
«prescripción», ve muy difícil 
«sacar» a la administración es
tadounidense los cinco o seis 
mil millones de pesetas que 
pueden costar hoy esos terre
nos.

«La cosa está bien difícil*, 
afirma resignado Juan Vicente, 
miembro de una familia que 
desde largo padece lo que po
dría denominarse «afrenta his- 
tórico-económica».

No obstante, el heredero dice 
que «cualquier dia me empapo 
bien de las circunstancias del 
contencioso, me dedico a hus
mearen diversos archivos anda
luces, donde aún quedan ras
tros documentales de la agitada 
vida de mi antepasado, y recla
mo judicialmente lo que en la 
más pura legalidad le corres
ponde a la familia».—Efe

MADRID. —Reunión de la comisión del seguimiento del Acuerdo 
Económico y Social (AES), con la asistencia del ministro de 
Trabajo, Joaquín Almunia (fondo), y delegaciones de la CEOE, 
encabezada por Juan Jiménez Aguilar (Izquierda), que se retiró, 
después, de la comisión, y de la UGT, encabezada por Angel Sera- 
cibar (2.° derecha).—(Foto Efe/Cuadrado).

Argelia

Críticas a la «cumbre» árabe 
organizada por Marruecos

Argel.- Argelia ha manifestado, mediante un editorial del diario gu
bernamental «El Mudjahid», su desacuerdo con la convocatoria de una 
«cumbre» extraordinaria de la «Liga Arabe», formulada por Marruecos 
para el 7 de agosto próximo.

En él editorial del diario argelino se afirmó que la invitación lanzada por 
el Rey Hassan II significa apoyar la división del múndo árabe y, en conse
cuencia, «sólo puede estar condenada al fracaso».

REBAJAS
«De verano»

Camisas, pantalones, 
bañadores, cazadoras 

y suéters caballero 
y señora

«MODA ACTUAL EN OFERTAS»

CONFECCIONES 
DIEZ

M.C.D. 2022
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apunte del día
INEFICAZ

Al comentar ayer los últimos atentados terroristas come
tidos por ETA decíamos que no tardarían en producirse las 
consabidas reacciones «de protesta e Indignación». Asi ha 
sido, y los teletipos han ido desgranando toda una serie de 
comunicados con el aire tópico que envuelve tales manifes
taciones «de repulsa». Después, los entierros de las 
victimas... y hasta la próxima. En las Imágenes del sepelio 
del vicealmirante Escrigas que TVE nos ofreció, don Felipe 
González aparecía muy serio y con el color bronceado que 
proporciona el aire marino del Algarve.'

Mientras tanto, los analistas de las actuaciones de las 
bandas de asesinos (¿debemos anteponer lo de presuntos?) 
nos asombraban con la conclusión de que sólo tres elemen
tos, peligrosísimos, eso si, son capaces de traer en jaque al 
amplio aparato policial que se concentra en Madrid. Se trata 
del llamado «comando España», de ETA, que mata y desapa
rece como por encanto. Ni la «Operación Jaula» ni cualquier 
otro dispositivo resulta eficaz para darles caza.

Todo hace suponer, pues, que las Fuerzas de Seguridad 
no cuentan con los medios humanos y materiales precisos 
para acabar con el terrorismo de una vez por todas, ante la 
evidencia de los trágicos hechos que se suceden. O que 
bastante tienen — ¡que no es poco! — con atender a la protec
ción de los nuevos «jeques políticos» que han surgido, para 
que sus horas de copa y cama sean plácidas. Ellos si que son 
un bien del Estado, como dijo el ex-ministro Barón; los 
demás españoles no contamos para nada.

SILENCIO, SE RUEDÁ

Sucedáneos de la fe

Los colectivos ciudadanos de 
Segovia no podemos ignorar por 
más tiempo la situación creada en 
nuestra ciudad por la continuación 
del cierre de los tres cines, que de 
forma más o menos regular, se de
dicaban a la proyección de pelícu
las.

El hecho que ha tenido gran 
trascendencia en los medios de 
comunicación del Estado, por sor
prendente, no ha merecido en Se
govia mayores cotpéntarios que 
alguna reseña. "

Creemos, por tanto, llegado el 
momento de realizar las siguientes 
puntualizaciones:

1°.- Parece inadmisible que, de 
la noche a la mañana, una ciudad 
de más de cincuenta mil habitan
tes se pueda ver privada de un 
medio cultural tan elemental y po
pular por contar con una sola em
presa y esto facilite el cerrojazo.

2o.- Que si bien han existido al
gunos contactos entre la empresa 
y autoridades, para tratar de resol
ver el tema, no ha trascendido de 
los mismos más que el silencio y al 
parecer existe la intención de po
ner un parche con proyecciones 
cinematográficas veraniegas, al 
aire libre, cuando este tipo de es
pectáculos ya estábamos acos
tumbrados a presenciarlos... oero 
en La Granja.

3o.- Que la posible reestructu
ración de los cines pueda afectar 
de forma irreversible al local del 
teatro Cervantes. La bondad tea
tral de este local ha hecho que en 
reiteradas ocasiones se centraran 
en él la atención del Centro Dra
mático Nacional, para realizar en 
él un teatro de ensayo.

Esta situación de incertidumbre 
debe acabar rápidamente máxime 
si tenemos en cuenta que las insti
tuciones estaban dispuestas a 
propiciar una solución urgente.

No queremos dejar de lado el 
problema laboral que ha creado la 
empresa, y decimos ha creado por 
cuento es claro que la clase de 
cine que venia ofreciendo a los se- 
govianos no era el que podia reflo
tar a una sociedad con graves pro

blemas económicos y mucho nos 
tememos que se viniera fraguando 
una quiebra para dejar limpia de 
problemas a una nueva empresa, 
sobre lo que tendría mucho que 
decir D. Faustino Calero. De he
cho, el tiempo va demostrando la 
linea que creemos se pretendía 
seguir y, de las conjeturas se pasa 
a las realidades: ya tenemos a ca
torce trabajadores con suspen
sión de su trabajo laboral por reso
lución del director provincial de 
Trabajo y esto sin atender a las mí
nimas peticiones hechas por los 
trabajadores como la presenta
ción de los cuatro últimos años de 
contabilidad social (con dos años 
fue suficiente, y sin comprobacio
nes mínimas como pudo haber 
sido el control de taquilla que ejer
ce la Junta de Protección de Me
nores). Por otro lado los trabaja
dores propusieron, al mencionado 
director provincial, la creación de 
una sociedad laboral para gestio
nar uno o dos cines y se les pro
metió una contestación previa 
consulta con la gobernadora civil, 
contestación que siguen esperan
do. Hay comentarios de que esta 
solución seria o precisaría más 
tiempo para reanudar las proyec
ciones y sería preciso llegar a una 
solución más rápida, lo cierto es 
que no se da ni una ni otra solución 
si bien creemos que algo se está 
moviendo en el cine Victoria.

Hablando de instituciones, es
peramos que el Sr. alcalde diga 
para qué quería un dosier comple
to sobre el tema, dosier que le fue 
entregado por los propios trabaja
dores hace ya meses. Para finali
zar nos gustaría conocer el motivo 
por el cual los trabajadores de los 
cines se encontraron en las ofici
nas de la empresa a la Policía Na
cional y á inspectores del Cuerpo 
Superior, cuando se personaron 
en las mismas para solicitar res
puesta al impago de los tres últi
mos meses trabajados, más la 
paga extraordinaria y la liquida
ción, seguramente esta acción 
ellos desconocían que se trataba 
de una grave y flagrante transgre
sión de la legislación laboral y-de la

Bernanos escribió: «un sa
cerdote menos, cien pitonisas 
más». Con ello quería signifi
car que el hombre necesita 
creer en una verdad superior, 
y que si no cree en ella, o llega 
a la conclusión de que su 
creencia es absurda, inventa 
verdades minúsculas, que 
puedan inmunizarle contra el 
mal o traerle buena suerte.

De todos los libros que he 
leído referidos a las supersti
ciones o a los despropósitos, el 
más completo es la «Historia 
Natural de las Necedades», de 
Bergan Evans, cuya edición 
francesa data de 1961, año en 
que murió mi padre y en que 
yo publiqué «Un millón de 
muertos», lo que me conectó 
más o menos firmemente con 
las incógnitas del más allá. 
Nada como la muerte para su
mergirnos en un mar sin nom
bre, cuyas orillas se descono
cen y de cuyo horizonte no ha 
regresado nadie. A las vidas 
más complejas, más brillantes, 
más idiotas o más geniales 
pueden encontrárseles expli
caciones más o menos lógi
cas; con la muerte, que nos 
iguala a todos, no ocurre asi, 
exceptó si tenemos algún tipo 
de fe en la trascendencia.

Einstein escribió: «Triste 
época aquella en que es más 
difícil romper (desintegrar) un 
prejuicio que un átomo». Por 
su parte, el irónico Jacques 
Spitz dejó sentenciado: «El 
peligro de convertirse en idiota 
no tiene por qué asustar a los 
hombres, puesto que, en el 
peor de los casos, ello no cam
biaría sustancialmente su for
ma de ser».

Se considera que sólo una 
pequeña fracción de la huma
nidad ha superado la Noche de 
la Edad Media y que incluso 
en las mentes más lúcidas 
pueden encontrarse secuelas o 
residuos de sombra impene
trable. «Hombres en aparien
cia sanos de espíritu confian su 
destino a los astrólogos y su 
salud a los curanderos». El 
cincuenta por ciento de los pa
sajeros de los aviones llevan 
consigo amuletos o han conju
rado el mal mediante plegarias 
o súplicas de toda índole, y en 
una gran cantidad de hoteles, 
incluso de cinco estrellas, ha 
sido eliminada la habitación 
número 13. También, como es 
sabido, son mágicos los núme
ros 3 y 7. El número 7, debido 
sin duda a su importancia en 
las Escrituras Hebraicas, ha 
tenido una gran influencia so

bre nuestro pensamiento y 
nuestras costumbres. Se dice 
que un sietemesino tiene más 
probabilidades de sobrevivir 
que un bebé de ocho meses;

de orden público y el Gobierno Ci
vil puso las cosas en su sitio, como 
siempre.

El «silencio, se rueda», será du
radero, nos gustaría equivocarnos 
como nos gustaría equivocarnos 
en lo que puede afectar al teatro 
Cervantes, algo que Segovia de
bería conservar y recuperar por 
sus especiales y singularísimas 
caracteristiocas.

La opinión pública debe exigir 
aclaraciones, explicaciones y 
buenas soluciones y este colecti
vo, como parte de ella, las exige 
ya.

Colectivo Ciudadanos -C 4- 

que todas las células del cuer
po humano se renuevan cada 
siete años; hay «siete mares» 
y «siete edades»; etcétera.

Los Estados Unidos —para 
dejar a un lado el tercer mundo 
intelectual, proclive a toda 
suerte de encantamientos—, 
se llevan, al parecer, la palma 
en cuanto a sectas y supersti
ciones, hasta el punto de que 
varias de sus universidades 
más célebres han consagrado 
sumas enormes a buscar 
«pruebas científicas» de la cla
rividencia. Y un Premio Nobel 
de Física, por haber coprobado 
que la verdad es incomprensi
ble, ha decidido que lo incom
prensible debe ser verdad. 
Traer aquí a colación las espe
culaciones sobre si Adán y Eva 
tenían o no tenían ombligo, 
ocuparía hemerotecas. Si no 
tenían ombligo, Dios había 
creado imperfectamente unos 
cuerpos humanos; y si lo te
nían, Dios había creado algo 
completamente inútil, lo cual 
no puede ser imaginado o ad
mitido. En cuanto al arca de 
Noe, la Enciclopedia Británica, 
en su edición de 1768, no du
daba en absoluto de su exis
tencia, con sólo dos interro
gantes: dónde debieron alo
jarse las diferentes especies de 
animales y el emplazamiento 
exacto de la cabina del capi
tán. En la edición de 1911, la 
Enciclopedia rectificó y consi
deró que el arca de Noe fue un 
mito; pero • en su posterior 
edición de 1943 expresaba su 
escepticismo, aunque con mu
cha mayor circunspección.

Hace unos doscientos años 
casi todo el mundo creía en los 
«espíritus», en los demonios, 
en las brujas y otros monstruos 
sobrenaturales. La última eje
cución legal por hechicería tu
vo lugar a finales del siglo 
XVIII. De hecho, la cosa conti
núa más o menos igual —ex
cepto los castigos—, de modo 
que no creer en la hechicería o 
encantamiento en alguna de 
sus fórmulas es una excepción 
en la mayor parte del planeta 
Tierra.

La lógica popular es una ló
gica a la inversa. Mientras la 
mente alerta no concede cre
dibilidad total a lo que no se 
puede demostrar, el espíritu 
ingenuo pretende que una pro
puesta es verdadera si no se 
puede refutar. «¡ Usted no pue
de probar que esto es asi!». 
Como si fuera necesario some
ter un trocito de Luna al análi
sis químico para estar seguro 
de que no es un queso Roque

. fort.
El razonamiento por analo

LA PRENSA 
OPINA

«DIARIO 16»: Escribe sobre 
«Las excusas de

Felipe» a propósito de las de
claraciones del Presidente a su 
vuelta del crucero por el Atlánti
co en el «Azor».

Dice que no cabe afirmar que 
el yate «Azor» se rentabiliza de
dicándolo a cruceros del jefe del 
Ejecutivo. «La rentabilización 
del viejo yate se lograría utili
zándolo como guardacostas, o 
para pasear niños marginados,

José María Gironella 

gía es una de las grandes 
trampas del pensamiento po
pular. En medicina,'ello es lo 
más corriente. Se ha prescrito 
que las nueces pueden sanar 
enfermedades dé cerebro por
que la nuez propiamente dicha 
se asemeja a un cerebro en 
miniatura; que el pulmón del 
zorro puede curar el asma por
que dicho animal parece po
see? capacidad respiratoria ex
traordinaria; que los cráneos 
calvos deben ser frotados con 
grasa de oso porque éste dis
pone de una piel abastecida de 
pelo. Centenares de remedios 
fútiles descansan sobre ese ti
po de analogía, y no todos han 
sido expulsados de las farma
cias.

En 1943, en plena II Guerra 
Mundial, el coronel J. Clear 
pronunció una frase que alcan
zó enorme celebridad: «En las 
trincheras no hay ateos». Con 
ello no pretendía sino afirmar 
que en los momentos de peli
gro los hombres sienten la ne
cesidad de apelar a la religión. 
Al mismo tiempo, se vendie
ron quinientos mil ejemplares 
del Nuevo Testamento «en
cuadernados» en acero, en la 
creencia de que el libro era 
capaz de desviar las balas del 
enemigo. Los «Detente bala» 
de nuestra guerra civil fueron 
excelentes precursores de tan 
fraudulento negocio.

La mayor parte de los com
batientes en el curso de la II 
Guerra Mundial estaban con
vencidos de que mezclando 
ciertos productos químicos a 
su alimentación podían calmar 
su insatisfecho apetito sexual. 
Los americanos creían que era 
útil el nitrato de potasio; los 
ingleses, el sulfato de cobre; 
los belgas, el alcanfor; los 
alemanes depositaban un poco 
de opio en el café. De otra par
te, puede anotarse que entre 
los aviadores, cuya vida era 
especialmente peligrosa, los 
casos- de impotencia eran nu
merosos, deficiencia atribuida 
a la altitud y a la inhalación de 
oxigeno.

La única fórmula eficaz para 
luchar contra el oscurantismo 
y la superstición es una cierta 
dosis de escepticismo. Ello es 
un canto a la democracia. Para 
los tiranos que se aprovechan 
de la docilidad de las masas es 
cómodo hacerles creer que por 
si mismas son incapaces de 
dirigir su destino. Los musul
manes afirman que Jesús di
jo: « He curado al ciego, al pa* 
ralitico y al leproso; sólo el in
sensato no tenía remedio para 
mi». . 'sR

o como ferry, o como buque de 
prácticas... Para seguir sirvieh 
do para lo que hoy sirve, lo 171 
adecuado es su enajenación 
su desguace».

«ABC»: «Incumplida conceda 
ción», es su editor^ 

Destaca el documento de 
CEOE sobre los incumplid1'®0 
tos del Gobierno al Acuer ° 
Económico y Social. Dice du® 
«los puentes se han roto diien 
tras que los márgenes de 
niobra se han reducido, Para _ 
poder socialista, a limites id6 

cuperables.

M.C.D. 2022
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Mañana, en el jardín de San Juan 
de los Caballeros, se reanuda 

el Festival Internacional

Presentado el avance 
del planeamiento especial 

de la ciudad
Ofrece posibles soluciones a importantes

Con la presentación de la compañía italiana problemas pendientes

Coop. & Pupi Fresede
Eugenio lonesco, repentinamente enfermo de cierta 

gravedad, no podrá venir el viernes
La dirección del Festival Inter

nacional de Segovia nos hace lle
gar la siguiente nota:

«Ayer se conoció, con conster
nación, en la sede del Festival In
ternacional de Segovia, la noticia 
de la súbita indisposición de Eu
genio lonesco, el dramaturgo de 
fama universal, que iba a partici
par personalmente y con carácter 
excepcional en el festival de Sego
via, estableciendo una conversa
ción con el público español e inter
pretándose a sí mismo.

Al parecer, el gran dramaturgo, 
de 73 años de edad, se sintió súbi
tamente enfermo en Milán, siendo 
trasladado con urgencia a París, 
con objeto de ser examinado mé
dicamente: y a pesar de su empe
ño en mantener la cita española, 
con la que se sentía fuertemente 
ilusionado, el dictamen facultativo 
le ha hecho «aplazar» como ex
presamente dice, su viaje.

La Comisión Institucional del 
Festival, reunida con urgencia 
esta mañana, ha decidido, por 
respeto al gran escritor, que el día 
2, viernes, no haya ninguna mani
festación en sustitución de su per
sona.
todo caso, el Festival Internacio
nal de Segovia hace votos públi
cos por la inmediata recuperación 
del gran amigo y genial dramatur
go, y porque esta cita con Segovia 
pueda ralizarse en el futuro, en
viándole a él y su familia, sus más 
sinceras emoción y gratitud».

MAÑANA, UN ESPECTACULO 
DE GRAN CATEGORIA

La Cooperativa Pupi & Fresede, 
italiana, cuya actuación se anun
cia para reanudar mañana el Festi
val Internacional, es una agrupa
ción de gran categoría artística, y 
viene precedida de notable fama y 
grandes éxitos. Se presentará en 
al recinto de San Juan de los Ca

al  aire de l a cal l e

^■brería-Papelería

^equiel González, 28

balleros, zona de jardín junto a la 
muralla, «descubierto» por los téc
nicos del festival como escenario 
posiblemente estable en años ve
nideros, si en el presente consigue 
el «aprobado». Allí comienza ma
ñana, pues, la segunda y última 
fase del festival, que cuenta con la 
importantísima baja, como antes 
se dice, de lonesco.

Coop. Pupi & Fresede pondrá 
en escena «Canto della térra sos
pesa», una cantata dramática, fá
cilmente comprensible para el es
pectador que, además, contará 
con el argumento en el programa 
general del festival. Este grupo se 
constituyó en Florencia en 1976 y 
se desenvuelve siguiendo las li
neas tradicionales de la «comedia 
del arte», de tan bella factura 
siempre. Esta agrupación ha co
sechado grandes triunfos en Sa- 
lisburg, Londres, Avignon, Ham- 
burgo. Madrid, Bruselas, Glas
gow, Venecia...

EL CONCIERTO DE AYER

Sucede con los festivales vete
ranos que su oferta puede ser 
cambiante, modificada sobre la 
marcha y rodeada de actividades 
paralelas e inesperadas. Enton
ces, el prestigio del festival lo cu
bre todo y el público mantiene la 
curiosidad y la asistencia, sabien
do que todo cuanto en él se pre
senta es importante. No pasó ayer 
esto en Segovia, en que se propu
so un acontecimiento interesantí
simo, la primera audición de una 
obra que se estrenará en el Festi
val de Santander, a cargo de un 
grupo de muy sólido prestigio, el 
Trío Mompou, bien conocido del 
público por haber actuado, con 
gran éxito en la XIII Semana, y con 
un programa de primera clase, 
que incluía dos joyas de la música 
de cámara, como son el «Trío en sí 
bemol» de Mozart y el enorme «Ar
chiduque» de Beethoven. La con-

¿TOZUDEZ O DESIDIA?

Siguen numerosas señales de 
la ciudad en el estado en que se 
encuentran las que aparecen en 
la imagen; un estado penoso, 
lamentable, y que avergüenza al 
ciudadano de cara a los visitan
tes. Pero el Ayuntamiento, ni 
caso. ¿Desia, pereza? ¿O tozu
dez para que, si se pone reme
dio, no se piense que ha sido por 
lo que reiteradamente venimos 
pidiendo en nuestro periódico? 
De todo podría haber. Pero el 
mal ejemplo sigue ahí, para ver
güenza de todos.

La Lastrilla. Telf 43 77 00 

Ipo r c el an o s a 

currencia, sin llegar a ser sonro
jante, fue corta -unas ciento cin
cuenta personas- que asistieron, 
eso si, a una audición de gran inte
rés.

No es el momento de examinar 
el «Trio» de Miguel Angel Sampe- 
rio, compositor montañés, en su 
indudable complejidad y valor ar
tístico. El estreno absoluto de la 
obra dará ocasión a ello: baste 
con señalar su cromatismo pode
roso, de estructura ternaria en el 
primer tiempo, y binaria en el bello 
Lento que constituye su centro. La 
energía y la imaginación expresa
das en el Allegreto cierran una 
obra a la que auguramos un muy 
feliz suceso en el futuro.

El Trío Mompou hizo un trabajo 
lleno de calidad con el «Trio» de 
Mozart, tocado con gran nitidez y 
estudio depurado de planos en su 
extraordinario Allegro inicial, y con 
gran poesía en el larghetto que lo 
ha hecho famoso. Y la obra beet- 
hoviana, esa maravilla que es el 
«Archiduque» sonó con fuerza de 
espíritu con calidad y empuje 
arrebatadores de principio a fin. 
Se trata de algo que bien tocado 
transporta, de una obra maestra 
en todos sus aspectos: y asi sonó 
ayer, desde la inolvidable primera 
frase hasta el estremecedor final.

El público aplaudió con entu
siasmo y suplió con su calor el am
biente fresco de la noche, y los ar
tistas del trío, después de saludar 
muchas veces, agradecieron los 
aplausos con una página hermosa 
e infrecuente de quien da su nom
bre al grupo: Federico Mompou. 
En resumen, una noche de íntima 
belleza, en el marco del alcázar, 
que por este año cierra su uso 
como sala de conciertos.

Inprogarsa denuncia por robo 
a quienes retiraron la pancarta 
de su edificio en la plaza Oriental

El próximo dia 6 de agosto 
comenzará en la Cara de la Ju
ventud un curso de teatro del Ta
ller Municipal que dirige Maite 
Hernangómez y para el que to
davía está abierto el plazo de 
inscripción en el Ayuntamiento. 
Este curso finalizará el 13 de 
septiembre.

Como se recordará el Taller 
de Teatro Municipal se creó en 
el verano del 84 bajo la dirección 
de Maite Hernangómez. Existen 
dos grupos, uno dirigido a jóve
nes y adultos y otro a niños de 
10 a 14 años.

El aprendizaje consta de 3 
años al término de los cuales el 
Ayuntamiento expide al alumno 
un certificado que acredita sus 
estudios. Además del curso re
gular, existen cursos monográ
ficos que se programan a lo 
largo del año. En junio el «Circ 
Perillos» impartió un curso in
tensivo de acrobacia de 10 días 
de duración. Asimismo y dentro 
de este año tendrán lugar otros 
dos cursos de voz y de másca
ras.

Un extenso documento que 
constituye el avance del planea
miento especial de la ciudad, ha 
sido presentado a los medios in
formativos tras su aprobación por 
el consejo de administración de la 
Oficina de Planeamiento. El traba
jo que ha sido elaborado por el 
equipo de la Oficina, al mando de 
su director, Juan López Jaén y con 
el concurso de un buen número de 
técnicos y especialistas en distin
tas áreas, supone un conjunto de 
propuestas y altenativas sobre el 
futuro urbanístico de la ciudad en
tendido en sentido amplio.

El documento, que está a dispo
sición de quien quiera aportar su
gerencias, tendrá una traducción 
formal para el público a través de 
una exposición que se inaugurará 
el dia 15 de septiembre, probable
mente en la Casa de los Picos.

Juan López Jaén afirmó que el 
documento no es una propuesta 
cerrada sino que se trata de un 
conjunto de reflexiones de cada 
miembro integrante del equipo re
dactor de los planes especiales, 
por lo que las propuestas deben 
ser incluso contradictorias entre 
sí.

El avance ofrece posibles solu
ciones a problemas tan importan
tes como la rehabilitación, estre
chamente ligado a la protección 
históricó-artistica de la ciudad; 
tráfico y transporte, medio am-

Próximamente comenzará 
un curso en el Taller 
de Teatro Municipal

La empresa Inprogarsa, pro
motora del edificio en construc
ción en la plaza Orienta, ha pre
sentado una denuncia ante el 
Juzgado de Instrucción de Se
govia por presunto delito de ro
bo con violencia y escalamiento, 
de la pancarta que fue colocada 
en la fachada del edificio.

Estos cursos van dirigidos 
principalmente a los alumnos 
del taller, pero no están exclui
das aquellas personas que pu
dieran estar interesadas, siem
pre que quedaran plazas libres.

Los objetivos del taller son 
fundamentalmente pedagógi
cos, impartiendo al alumno las 
disciplinas necesarias para su 
formación como actor: entre
namiento psico-fisico del actor, 
corporal-gestual, espacio-movi
miento, voz, relajación, respira
ción, aparato fonatorio, voz ha
blada y cantada, voz con los tex
tos, ritmo, improvisación indivi
dual y colectiva, trabajos con 
textos, personajes-montajes.

Otro de los objetivos, y este 
de más largo plazo, es la forma
ción de una Compañía de Teatro 
Profesional, con los alumnos 
que por su interés y dedicación 
sean aptos para ello y con las 
personas que de una u otra ma
nera hayan estado unidas o li
gadas al taller.

biente... y amplia sus objetivos es
tableciendo las bases de un deba
te cultural sobre el futuro de la ciu
dad. Para López Jaén «la exposi
ción, en la calle, puede ser un ca
talizador, un proceso qué acelere 
la preocupación de los ciudada
nos por su ciudad y su futuro».

En los prolegómenos del docu
mento, se describe la agregación 
de los planes especiales, que su
pone un tratamiento homogéneo 
de aquellos que tienen una conti
nuidad espacial. Asimismo se 
describe el proyecto a realizar en 
la zona industrial de la estación de 
ferrocarril, para que se convierta 
en el gran recibidor de la ciudad 
que centralice las entradas y sali
das de viajeros por carretera y fe
rrocarril, lo que supondría, ade
más la rehabilitación de la zona.

En el avance hay también, un re
sumen de la cartografía urbana de 
Segovia, a través de la historia, y 
se hace un perfil sociológico de la 
población a través del estudio de 
las características del medio hu
mano. Asimismo se hacen pro
puestas en parcelas concretas 
como el turismo y el comercio, ac
tividades fundamentales en la ciu
dad.
' El tráfico, las zonas verdes, la in

fraestructura, el estado de la ar
quitectura y el patrimonio inmobi
liario son otras tantas, puntos de 
atención del estudio.

Los hechos a los que se refiere 
la denuncia, en la que actúa co
mo abogado Julián Otero de Cá- 
ceres y como procurador Fran
cisco Martin Orejana, ocurrie
ron el pasado día 19 alrededor 
de las 21,30 horas. En esa fecha, 
presuntos miembros del Cuerpo 
de Bomberos —al parecer, y se
gún expone la denuncia iban 
vestidos con el uniforme del 
Cuerpo— provistos de un ca
mión escala de los que habi
tualmente se utilizan por el ser
vicio de extinción de incendios, 
accedieron a las plantas supe
riores del edificio para retirar la 
pancarta que había colocado la 
citada empresa.

Como se recordará, la pancar
ta —de 13 metros de largo por 
2,60 de ancho—, tenía la si
guiente leyenda: «En julio del 
85 se cumplen dos años de para
lización de esta obra autorizada 
y pagadas las licencias. 21 fami
lias afectadas».

A juicio de los denunciantes, 
los hechos constituyen un delito 
de sustracción de cosa ajena, 
pues hasta la fecha desconocen 
la localización o destino de la 
pancarta valorada en 26 -825 pe
setas, y que había sido colocada 
en el interior de una finca cerra
da. Asimismo, se confirmaba la 
condición de miembros del Ser
vicio de Bomberos de las perso
nas que retiraron la pancarta, 
«corresponderia tipificar el he
cho como ejercicio punible de 
función pública, lo mismo para 
los ejecutores materiales del 
hecho como respecto de quie
nes ordenaran semejante actua
ción», según dice textualmente 
la denuncia.

M.C.D. 2022
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AGENDA
| CALENDARIO |

PARA MAÑANA

Jueves 1 de agosto

Van 213 días, faltan 152.
Sol, de7,12a21,30.

SANTORAL
Santos: Alfonso, Ligorio, Eu- 

sebio, Fausto, Dumiciano, Jus
tino y Felipe.

| PENSAMIENTO |

«El olvido es la muerte de to
do lo que se vive en el corazón».

X.A. Karr

FARMACIA 
DE GUARDIA

López Cuerdo, 11.

CUPON NAaONAL 
DE CIEGOS tlí:

NUMEROS PREMIADOS DIA 30 

0708
(Premiado con 100.000 pesetas)

Terminaciones y premios
Núm. Ptas.

8 
08 

708 
0707 
0709

50 
500 

5.000
1.250 
1.250

| EL TIEMPO |

Según datos del Instituto Na
cional de Meteorología, del Mi
nisterio de Transportes y Comu- 
licaciones.

En Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 676,0 m/m
Viento del NE
Temperatura máxima: 23°

En la mañana de hoy

Presión atmosférica: 677,9
Viento del NE.

m/m

Temperatura mínima: 10,2° 
A las 11 de la mañana: 16°

El índice de peligro 
de incendio forestal 
hoy es EXTREMO
I A SEQUIA AUMENTA EL RIESGO 

nF INCENDIOS FORESTALES. F^^EME SUS PRECAUCIONES

[ EXPOSICIONES |

EN LA CASA DEL SIGLO XV

Exposición de obra gráfica de 
Jorge Abot, Baixeras, Joan 
Bennasar, Joaquín Capa, Guí- 
xart, Gomila, Gordillo, Guerre
ro y otros.

Hasta el 31 de agosto.

TORREON DELOZOYA

(Obra Cultural de la Caja 
de Ahorros)

Juan Manuel Caneja. Exposi
ción itinerante Castilla y León, 
1985. Hasta el 10 de agosto.

Paulino Lorenzo Tardón. Pai
sajes. Oleos y esmaltes a fuego. 
Hasta el dia 11 de agosto.

CENTRO CULTURAL 
«CANONIGOS»
(San Ildefonso)

Prudencia Sanz Sanz. Escul
turas en bronce. Hasta el 4 de 
agosto.

| CULTOS |

NOVENA A SANTO DOMINGO 
DEGUZMAN

Hoy, día 31, dará comienzo en 
la iglesia de las Monjas Domini
cas la novena a Sto. Domingo de 
Guzmán. Se iniciará a las 7,30 
de la tarde con rosario y una 
breve reflexión seguido de la ce
lebración eucarística. Los tres 
últimos días, la homilía correrá 
a cargo del P. José Ignacio Mén
dez, dominico.

En la cueva de Sto. Domingo 
los días 6-7-8 de agosto, a las 8 
de la mañana se celebrará la Eu
caristía.

| PUBLICACIONES |

PUBLICACIONES 
DE TELEFONICA

La Compañía Telefónica Na
cional de España acaba de edi
tar dos publicaciones referidas a 
sus actividades. En ambas, las 
portadas las ocupa el nuevo lo
gotipo, el nuevo símbolo adop
tado por la C.T.N.E. para su 
identificación. Una de estas pu
blicaciones es la memoria co
rrespondiente al ejercicio del

HERMANDAD

* DESANGRE
RESUMEN SEMANAL 

del 22 al 28 de julio 
de 1985

Donaciones 
efectuadas Banco de 

día de hoy

Unidades 
de sangre

Unidades 
de sangre

O + 25 O + 4
0- 4 O- 2
A + 18 A 28
A- 4 A-- .—-
B + 2 B + 7
B - — B- —
AB + 4 AB + 1
AB- 1 AB 2
Total 58 Total 44

pasado año 1984, en la que se 
incluyen todos los datos referi
dos a la gestión económica y 
desenvolvimiento de la em
presa.

La otra publicación se refiere 
al balance social en la C.T.N.E. 
durante el año 1983. Incluye in
formes sobre los empleados, 
clientes, los accionistas, el sec
tor de las telecomunicaciones, la 
comunidad, el medio ambiente y 
el estado económico-financiero.

«RELEVO»

En esta revista deportiva edi
tada por la Junta de Castilla y 
León, destaca una entrevista a 
Pedro Delgado, nuestro ciclista 
internacional, ganador de la pa
sada Vuelta Ciclista a España. 
Otros artículos incluidos en su 
sumario son «El baloncesto, de
porte de moda», «Taxonomía de 
la educación física», «Desarrollo 
de la capacidad funcional», «Ali
mentación y nutrición» y «El ba
lonmano español, al mundial 
A», y las secciones «Mi, conse
jo» y «Paginas técnicas», con ar
tículos sobre cualidades físicas 
básicas, legislación deportiva, 
deporte de mantenimiento, etc. 
Con este número se inaugura 
también una sección nueva 
«Anécdota», reservada a las fi
guras del periodismo deportivo.

MUSEOS
Horarios para visita de mu

seos en la capital.
Museo Provincial de Bellas 

Artes. Laborables, 10 a 14 y de 
16 a 18. Domingos, 10 a 14. Lu
nes, cerrado.

Museo de la catedral. Abierto 
todos los días. Sábados, domin
gos y festivos, de 9,30 a 18, la
borables, de 9 a 13 y de 15 a 18.

Museo Zuloaga. Laborables, 
de 10 a 14 y de 16 a 18. Domin
gos, de 10a 14. Lunes,cerrado.

EN LA PROVINCIA

Museo de Caza en Rio frío. De 
10a 1 yde3a 6.

Museo Parroquial de So fosal- 
bos (avisar en la casa parro
quial).

CONCURSOS

PREMIO VALLADOLID 
DE ESCULTURA

La Caja de Ahorros Provincial 
de Valladolid, en colaboración 
con el Museo Nacional de Escul
tura, convoca este premio enfo
cado a potenciar la investigación 
de las nuevas formas y tenden
cias del arte escultórico y que 
podrán acceder todos los artis
tas españoles o extranjeros con 
residencia en España. Cada ar
tista podrá presentar un máximo 
de dos obras, en materia defini
tiva, originales e inéditas, admi- 
tiéndoe todas las tendencias y 
corrientes estéticas. La medida 
de cada obra no excederá de 10

AVDA. FEINANDEZ LADREDA, 18 
SEGO VIA

Teléfonos 43 21 32 y 43 35 49

rEL ADELANTADO DE SEGOVIA
DECIA HACE 50 AÑOS

NUMEROSO GRUPO DE SEGOVIANAS RECLAMAN 
ANTE EL GOBERNADOR CIVIL

Hoy se ha producido una fuerte manifestación de mujeres se- 
govianas pertenecientes a todas las clases sociales que han acu
dido ante el gobernador civil en protesta contra la instalación de 
contadores de agua. Visitaron también EL ADELANTADO y Radio 
Segovia para que se diera publicidad al acto que realizaban páci- 
fica, pero enérgicamente.

Los razonamientos opuestos contra el contador se reproduje
ron hoy tan vivamente como en otras ocasiones, e insisten las 
protestas en que se suspenda la instalación de aquellos aparatos, 
y en que el Ayuntamiento sea sustituido, por no atender el vehe
mente deseo de un extenso sector del vecindario, acerca del par
ticular, que tanto interesa a las clases populares de nuestra ciu
dad.

Entre nuestras visitantes figuraban algunas mujeres que hasta 
ahora han atendido a su sustento con el producto del lavado de 
ropas, asi como otras muchas, también de condición humilde, 
que tienen necesidad de hacer por sí mismas el lavado de ropas 
de familia en las pilas que había en los portales de las casas de 
renta modesta...

cms. en cualquiera de sus di
mensiones. Lás obras deberán 
enviarse después de haber re
llenado el correspondiente bole
tín de inscripción, a: Museo Na-r 
cional de Escultura, sección de 
pintura, C/Pasión s/n 47001 Va- 
lladolid, o en la obra cultural de 
¡á Caja de Ahorros Provincial de 
Valladolid, entre el 19 de agosto 
y el 16 de septiembre. Para rnás 
información pueden dirigirse a 
las mencionadas direcciones.

Iva
PARA HOY

PRIMERA CADENA

15,00, Telediario. 15,35, El gran hé
roe americano. 16,30, Objetivo-92. 
17,50, ¡Hola chicos!. 17,55, Informativo 
juvenil. 18.00, Barrio sésamo. 18,30, 
Letra pequeña. 19,00, Viva la tarde. 
20,00, Dentro de un orden. 20,30, Vera
no 8.30 P.M. Magazine. 21.00, Teledia
rlo. 21,35, Sesión de noche. 23,30, Las 
cuentas claras. 24,00, Telediario. 
00,20, Teledeporte. 00,30, Testimonio. 
00,35, Despedida y cierre.

SEGUNDA CADENA

18,45, Carta de ajuste. 18,59, Aper
tura y presentación. 19,00, Agenda. 
19,15, En marcha. 19,30, Niels Olgers- 
son. 20,00, Tablón de anuncios. 20,30, 
Con las manos en la masa. 21,00, En la 
cuerda floja. 22,00, Jazz entre amigos. 
23,05, Tatuaje. 00,05, Enredo. 00,30, 
Telediario. 01,00 Despedida y cierre.

GUIA MEDICA 
Y SANITARIA :

JUAN A. CAMPO 
GUERRAS

OCULISTA - LENTILLAS
Privado y compañías

Consulta: mañana y tarde
P.° Ezequiel González, 39, 4.° A

Teléfono 42 63 93

El DOCTOR TOMAS 
CALVO DEL OLMO, 
comunica que suspende 
su consulta desde el 

5 al 15 de agosto, 
ambos inclusive

día

Montaje 
equilibrado
Dinámico y estático 
de neumáticos

PARA MAÑANA

6,00, El despertador. 7,00, Matinal 
SER. 8,30, Cosas de Segovia. 9,03, 
Onda media: Aquí la SER. 9,25, Nues
tra tierra. 9,30, Onda media: Aquí la 
SER. 9,55, El tiempo. 10,03, Onda me
dia: Aquí la SER. 10,25, Telescopio. 
10,30, Onda Media: Aquí la SER. 10,55, 
Telescopio. 11,03, Onda media: Aqui la 
SER, 11,30, La saga de los Porreta. 
11,50, Segovia en directo. 13,30 Infor
mación local. 14,15, Regional: Castilla- 
León. 14,30, Informativo de las dos y 
media. 15,00, Segovia a las tres. 15,50, 
Su programa. 17,03, Cita a las cinco. 
18,03, Tardes musicales. 19,30, Santo 
rosario. 20,00, Informativo de las ocho. 
20,20, En punta. 20,45, Música y noti
cias. 22,10, Onda pesquera. 22,30, In
formación local. 22,40, La zarzuela. 
23,00, Hora 25: El deporte, La trastien
da. 00,30, El loco de la colina. 00,03 De 
la noche a la mañana. Coincidiendo 
con las horas, informativos SER.

RADIO SEGOVIA F.M.

PARA MAÑANA

6,00, Programación simultánea con 
O.M.: El despertador. Matinal Cadena 
SER. 9,03, Cosas de Segovia. 10,03, 
Encuentros en la radio. 13,00, Los 40 
principales. 22,50, Ultimo informativo 
local. 23,00. Hora 25: El deporte, La 
trastienda. 00,30, El loco de la colina. 
03,03, De la noche a la mañana.

R.N.E.
PROGRAMACION REGIONAL

PARA MAÑANA

9,05, Castilla y León a las nueve y 
cinco. 13,05, Panel trece: Deportes, re
portajes, informativo (13,30 h.). 15.05' 
Si yo te contara. 18,05, Castilla y León
a las seis y cinco.

artenaS
M

94 8

PARA MAÑANA

7.00, El primero de la mañana. 8. _ 
Segovia ciudad abierta. 9.05. Viva 
gente. 10,30. Vamos de compras en 
exprés de Antena 3. 10,45. Viva la 9® 
te. 12.05. Antena de Segovia. 1 ■ 
Segovia cTudad abierta. 14.32. 
tes en Antena 3 de Segovia. 15.00. 
nica 3. 15,30. Volver a empezar. 1 • ’ 
Los 33 de Antena de la tarde de Se9 
via. 21.00. Antena de Castilla y Le 
22.03. La salud es lo que impo 
23.00. Hora cero. 23.57. Infom13^ 
comercial. 24.00. José Mana 
Hora cero. Polvo de Estrellas. 4.00^ 
ver a empezar (repetición). 5.30. Su^|
garcía en la Hora cero 
(Comcidiendo con las horas, jnfor 
vos de Antena 3).

RADIO 80 SERIE ORO
97.6 FM

Veinticuatro horas de música-

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA. —Pág. 5 SEGOVIA MIERCOLES 31 DE JULIO DE 1985

SUCESOS

Además de una niña segoviana muerta en Aranda, 
su madre y dos hermanas también sufrieron heridas

CUELLAR

Una niña segoviana, dos her
manas suyas y su madre han 
resultado victimas de un acci
dente de circulación sobre el 
que ayer dábamos cuenta en 
nuestra sección de sucesos na
cionales y del extranjero, ya que 
ocurrió cerca de Aranda de Due
ro.

En el accidente falleció el 
conductor del vehículo donde 
viajaban las tres segovianas; se 
trata de un francés esposo de 
una de ellas, concretamenta de 
María del Carmen Rincón Meri
no, que se encuentra, grave, en 
el Hospital de los Reyes, de 
Aranda. Junto a ella están tam
bién hospitalizadas su madre, 
Blasa Merino García, viuda (su 
esposo falleció hace unos años 
en el accidente ocurrido en el 
paso a nivel de La Aparecida, 
donde un tren arrolló a üna fur
goneta), y su hermana, María

Por un error de ajuste ajeno a ia voluntad del periódico, ayer se pu
blicaba una fotografía con motivo de la carrera de camareros que no 
correspondía al nombre del camarero vencedor de la misma, Carlos 
Gómez Yanguas. Sirva pues, esta del mismo para subsanar dicha 

equivocación. (Foto Antonio)

NAVAS DE SAN ANTONIO

Empiezan las restricciones 
de agua

El antiguo problema del agua, 
sigue sin resolverse en esta 

^calidad, vuelve de nuevo a 
azotar en este caluroso verano.

Ayuntamiento ha tenido ya 
que empezar a racionar el agua 
destinado al ganado y antes de 
due termine el mes de agosto 
deberá adoptarse una medida 
Slrn'lar con el agua para consu- 
1110 humano. Y eso pese a que 
®s,e invierno y primavera pasa- 
°s han sido húmedos...
Rufino Extremo, alcalde de 

Davas de San Antonio, está dis
es,° a llevar sus quejas y pro

as donde sea necesario, in
uso —me dice— haciendo 

^anifestaciones de todos los 
n ln°s com.o las que protago- 

ar°n recientemente los de 
|g s Angeles de San Rafael». En 
seaPr°vincia de Segovia, quizás 
s este municipio, el que pre- 
fa|( a c°n mayor gravedad la 

a de suministro de agua.
con° Cierto es Que el tema se 
b|gOce' incluso se saben tam- 
lUcn Cuál o cuáles serian las so- 
^í'h068, pero -- ¿Es que los 
Ant abitantes de Navas de San 
una°n'0 n° son merecedores de 
ha mayor atención? El alcalde

recien,emente en Va"
'd dnndp s p entrevistó 

del Rosario, de 17 años. Como 
ayer indicábamos, resultó muer
ta la hermana pequeña, de 12 
años, María Rosa Rincón Meri
no, junto al esposo de su her
mana mayor, como antes indi
cábamos. Estas personas son 
muy conocidas en el barrio de 
San Lorenzo, donde tienen su 
residencia.

Recordamos que el accidente 
ocurrió en el punto kilométrico 
162 de la N-l (Madrid-lrún); un 
camión matriculado en Logroño 
alcanzó a un autocar lleno de 
viajeros, haciéndole volcar y 
provocando heridas graves a 
uno de los ocupantes. A causa 
de esta colisión, el camión cho
có frontalmente con un turismo 
que era el conducido por el súb
dito francés esposo de la joven 
segoviana, y en el que viajaban 
las demás familiares de ésta. 

con el director general de Obras 
Públicas de la Junta, señor Liz- 
cano, y... Por lo menos tene
mos que decir que «buenas pa
labras» desde luego no faltan.

Pero aquí se quieren solucio
nes. N hay que olvidar también 
que este municipio vive básica
mente de la ganadería. Que hay 
más de 6.000 cabezas de gana
do, y que para esos animales 
el agua es elemento imprescin
dible. El problema del agua se 
está agravando día a dia. Lo 
sabe la Diputación Provincial, lo 
conocen en Madrid responsa
bles del MOPU y... ahí sigue sin 
resolverse.

En el término municipal de 
Vegas de Matute dispone el 
Ayuntamiento de Navas de San 
Antonio de un pozo que está 
precintado desde hace varios 
años. ¿Por qué? Sobre el tema 
del agua, auténtica «espada de 
Damocles» para todos los habi
tantes de esta población, insis
tiremos repetidamente. Como 
me dice el alcalde «nosotros no 
queremos agua para regar jardi
nes, ni llenar piscinas, la que 
queremos, sola y exclusivamen
te para beber y vivir».

J. GUTIERREZ

ROBOS
Por su parte el Gabinete de 

Prensa del Gobierno Civil nos 
informa de un robo con violen
cia, al sustraer una cadena de 
oro valorada en 40.000 pesetas 
por el procedimiento del tirón 
en nuestra ciudad.

Sustracción de láminas de 
uralita de una finca cercada, por 
valor de 130.000 pesetas.

Recuperación del Seat 1430, 
matricula M-956392,

EN LA PROVINCIA
En SAN CRISTOBAL DE LA 

VEGA, de un domicilio particu
lar, se llevaron varios efectos y 
joyas valorados en 430.000 pe
setas.

En el paraje «Las Calderas», 
término de SAN ILDEFONSO, 
de un turismo allí estacionado, 
se llevaron todo cuanto de valor 
había en él.

NAVAS DE RIOFRIO

Censo canino
(J. GONZALEZ, CORRES

PONSAL).

El Ayuntamiento de esta lo
calidad dictó hace unos meses 
un bando en el que se daban 
instrucciones sobre la tenencia 
de perros y su tránsito por la vía 
pública. Lo cierto es que este 
bando fue prácticamente igno
rado por los propietarios de pe
rros. Pero ahora se ve reforzado 
ya que el pleno municipal acaba 
de aprobar la Ordenanza núm. 7 
que establece un tributo, con 
fin no fiscal, sobre la tenencia 
de perros.

Con esta ordenanza se pre
tende controlar el número de 
estos animales existentes en el 
municipio y de los que eventual
mente, por traslado vacacional 
de sus propietarios, igualmente 
transitan, y establecer ya de for
ma definitiva un censo canino 
que refleje las dos circunstan
cias posibles de estos anima
les, residentes y transeúntes, 
todo ello con vistas a un mejor 
control en las vacunaciones y 
desparasitaciones, de obligato
rio cumplimiento.

Es sabido también por todos 
los numerosos perjuicios que 
causan para la vida ciudadana el 
tránsito de perros vagabundos 
por esta localidad. Los que su
pone de atentado contra la sa
lud pública por parte de estos 
animales (desperdigando basu
ras, desenterrando otros anima
les, mordeduras a personas, 
etc.) ha llevado al Ayuntamiento 
a entrar en contacto con una 
empresa dedicada a la recogida 
de estos perros vagabundos, 
para que estén en las perreras 
durante 48 horas, por si fueran 
reclamados, y en caso contrario 
se les sacrificaría de forma in
cruenta.
, El Ayuntamiento, siguiendo 
este objetivo de llevar a cabo un 
censo canino, ha entregado re
cientemente a los propietarios 
unas fichas para censar a todos 
los perros del municipio, fichas 
que deberán ser devueltas, tras 
completarlas, a la mayor breve
dad posible.

INAUGURADO EL PARQUE 
DE MAQUINARIA DE OBRAS
(JUAN PABLO QUEVEDO, 

CORRESPONSAL).—
Con asistencia del presidente 

de la Diputación de Segovia, Ra
fael de las Meras, diputados pro
vinciales, alcalde y demás re- 
sonal representativo en la loca
lidad, se inauguró el nuevo par
que de maquinaria de obras, y lo 
que será centro contra incendios 
que la institución provincial ha 
ubicado en Cuéllar. Rafael de 
las Meras explicó a los asisten
tes el tipo de maquinaria que 
permanecerá en este parque, así 
como las distintas funciones pa
ra reparación de las vías a ejecu
tar por el citado material.

Los medios con los que en 
principio contará la nueva insta
lación será entre otros, un equi
po de bacheo para reparación de 
carreteras, un camión con cabi
na doble para transporte de ope
rarios, una motoniveladora des
tinada a la conservación de cu
netas, y un equipo de obras fá
brica para la vigilancia y repara
ción de señalizaciones.

Con este son cuatro los par
ques de maquinaria con los que 
cuenta la Diputación, localiza
dos en Sepúlveda, Segovia, Na
va de la Asunción, y este de

SANTA MARIA LA REAL DE NIEVA

Nuevos nombres para dos calles 
de la villa

(EUSEBIO GARCIA GONZA
LEZ, CORRESPONSAL).-

Se celebró el pleno municipal 
correspondiente al mes actual. 
Tenía espectación, porque el ru
mor callejero venia anunciado la 
dimisión del alcalde, que, de al
guna manera, cierra una ca
dena de dimisiones que se han 
sucedido desde un año a esta 
parte. Esta cadena de dimisio
nes ya se comunicaron en una 
crónica que no se publicó. A 
Carmen Muñoz, debería susti
tuirla Francisco Tomás Esteban, 
que renunció asi como Adolfo 
Yuste, aceptando al fin el puesto 
Miguel Angel Sanz Calle, de Je- 
menuño. El fallecimiento de 
Juan Jesús González (prematu
ro y dramático fallecimiento) 
trajo a la corporación a Juan Je
sús Merino, de Laguna Rodri
go; la dimisión de Santos Góza
lo Casado incorporó a Tiburcio 
Chamorro, de Santovenia. En el 
pleno citado dimitió como alcal
de y como concejal Enrique Pé
rez Herranz (según ya hemos in
formado) por razones profesio
nales y familiares. Se casó hace 
un mes y ha fijado su domicilio 
en Segovia, donde tiene su acti
vidad profesional. Total, tras la 
aceptación de la dimisión, la 
elección del nuevo alcalde. • El 
resultado de la votación fue que 
el nuevo alcalde es Carlos Mar
tin Pérez, que logró la votación 
favorable por cuatro votos, con
tra tres de Aureliano Barrio. El 
nuevo alcalde es también del 
Grupo Popular.

Los siguientes temas del ple
no fueron: aprobación de certi
ficaciones de obras, entre ellas, 
la segunda, y última, y recep
ción provisional de la nueva cap
tación de aguas de Balisa; otra 
certificación del acondiciona
miento de las captaciones de 
agua existentes en Miguel Ibá- 
ñez. También se realizó la adju
dicación definitiva de las fincas

Cuéllar, cubriendo cada uno de 
ellos entre doscientos cincuenta 
y trescientos kilómetros de red 
viaria, lo que supone un total de 
mil doscientos veintiséis en toda 
la provincia.

Uno de los objetivos que per
siguen la ubicación de parques 
en diversos puntos de nuestra 
provincia dedicados a la conser
vación de carreteras, es la pau
latina desaparición de la cons
trucción de las mismas por parte 
de este organismo, operación 
que pasará a desempeñarse por 
empresas privadas, accediendo 
por subasta o adjudicación. Ra
fael de las Meras valoraba la 
construcción de las obras y ma
quinaria existente en setenta y 
cinco millones de pesetas, más 
la colaboración del Ayuntamien
to de la villa que ha aportado el 
terreno.

No ha sido aún puesto en mar
cha, si bien se espera sea en 
breve el servicio contra incen
dios del mismo parque, al pare
cer por falta de material. Se pre
tende hacerlo con las aportacio
nes del Ayuntamiento de Cué
llar, la Comunidad de Villa y 
Tierra y la Diputación Provin
cial. 

de masa común, sobrantes y 
desconocidos de variadas locali
zaciones, y cuya relación tam
bién fue expuesta en otra cróni
ca, que tampoco se publicó.

Otro punto del orden del día 
fue el dar nombre a dos nuevas 
vías, urbanas de la villa, en las 
inmediaciones de las viviendas 
de protección oficial; una se lla
mará calle de «Ntra. Sra. de la 
Saleta» y la otra calle de «Los 
Maestros».

También se acordó el cerra
miento de prados municipales 
de los municipios incorporados 
de Balisa, Paradinas y Pinilla 
Ambroz. La financiación de este 
cerramiento se hará con cargo a 
subvenciones recibidas para es
tos fines.

La llamada Residencia de An
cianos, quedo afectada, para tal 
fin, definitivamente, por acuer
do municipal de este pleno y en
tre otros asuntos, fuera de los de 
trámite, se aprobó el gasto para 
la adquisición, mediante los trá
mites adecuados, de maquinaria 
contra incendios, por importe de 
6 107.880 ptas, de las cuales, la 
mitad supone una subvención 
obtenida de la Consejería de 
Presidencia y Administración 
Territorial de Castilla y León.

EL RELOJ

Estuvimos viendo el enclave 
del reloj del Ayuntamiento. Ha 
quedado muy bien. Toda la ma
quinaria está colocada y sola
mente faltan algunas piezas que 
los técnicos tendrán que venir a 
colocar en breve, junto con una 
pieza nueva, para reponer otra 
que se rompió hace algunos 
años. Esperemos que estos téc
nicos aceleren la terminación de 
la obra y antes de fiestas esté 
todo en su lugar y las campana
das de las horas, de los cuartos y 
de las medias, vuelvan a presi
dir la vida de la comunidad.

M.C.D. 2022
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COCA NAVA DE LA ASUNCION

La Junta de Castilla y León 
promueve campamentos 
de campos de trabajo en la villa

(ORSUA, CORRESPONSAL). ternacional, siguiéndole un ter
cero del 16 al 31 del mismo

Enfrentamiento verbal entre el concejal 
delegado de la comisión de fiestas 
y el portavoz del grupo socialista

Organizado y promovido por 
la Junta de Castilla-León y la 
Consejería de Juventud y De
portes, ha dado comienzo en 
esta villa el primero de los tres 
turnos de campos de trabajo, 
que tendrán lugar en el camping 
del ICONA, sito en el monte «El 
Cantosal», propiedad de la Co
munidad de Villa y Tierra de 
Coca, cuya excelente ubicación, 
en los aledaños del rio Voltoya a 
excasos metros de su confluen
cia con el Eresma y frente al 
castillo mudéjar de la villa, es
tamos seguros que puede ser el 
comienzo de una vida activa en 
todas las épocas del año de 
estas instalaciones de tipo cam- 
pamental en la que con unos 
pocos cuidados y atenciones, 
puede conseguirse un entorno 
que estamos —convencidos- 
no pasará desapercibido para 
nuestras autoridades y repre
sentaciones locales.

La actividad de este primer 
turno que tiene categoría nacio
nal está integrado por más de 20 
jóvenes y versará sobre el «me
dio ambiente». Dadas las espe
ciales circunstancias que con
curren en la situación geográfi
ca de este campamento de tra
bajo de Coca, su flora y fauna, 
su vegetación y la frondosidad 
de sus extensos'pinares, contri
buirán sin duda al éxito de-su 
desarrollo. Los gastos de mate
rial, tanto didáctico como de 
trabajo, corren por cuenta de la 
Junta de Castilla-León.

El segundo turno dará co
mienzo en la primera quincena 
de agosto y tendrá carácter in

FESTIVAL INTERNACIONAL 
DE SEGOVIA 1985

1 al 4 de agosto
1 de agosto

SEGUNDO CICLO
23 horas

Recinto del Festival en San Juan de los Caballeros

Coop. Pupi & Fresede
«CANTO BELLA TERRA SOSPESA»

2 de agosto
Recinto del Festival en San Juan de los Caballeros

Espectáculo a decidir, por repentina y 
enfermedad de Eugene lonesco

23 horas

grave

3 de agosto
Recinto del Festival en San Juan de los Caballeros 

« ¡BLANC!»

Teatre Curial

23 horas

4 de agosto 23 horas
Recinto del Festival en San Juan de los Caballeros 

«APPASSIONATA»

Ballet de Joseph Rusillo
. Coreografía de JOSEPH ROSILLO 

Música de ASTOR PIAZZOLA

mes, de carácter nacional.
Debe destacarse que, hasta el 

momento es el único campo de 
trabajo de esta clase en nuestra 
provincia y como ya apuntamos 
antes, el marco donde se desa
rrolla es inigualable. Se espera 
que estas primeras actividades 
sean el prólogo de otras que por 
su mayor envergadura, hagan 
necesaria la ampliación de las 
instalaciones, para lo que se 
cuenta con cuantos terrenos 
sean necesarios junto a éstos 
en la seguridad de que tanto el 
ICONA, como la Comunidad de 
Villa y Tierra de Coca, propieta
ria de éstos montes, prestarán 
la máxima colaboración.

Los asistentes a éstos turnos 
de 15 días de duración, sola
mente aportan una cuota de 
2.500 pesetas que les da dere
cho a su permanencia con in
clusión de todos los gastos de 
mantenimiento y estancia y su 
participación en las actividades 
programadas.

EXPRESION 
DE GRATITUD

La familia de D. Pablo 
Martín Sierra (q. e. p. d.), 
ante la imposibilidad de ha
cerlo personalmente como hu
biera sido su deseo, testimo
nia por este medio su más 
sincero agradecimiento a 
cuantas personas les mani
festaron su sentimiento y asis
tieron al sepelio y cultos cele
brados por el eterno descanso 
de su alma.

(AMARUARRI, CORRESPON
SAL).

Presidida por el alcalde, Ser- 
viliano García, y con la asisten
cia de todos los miembros de la 
corporación a excepción de los 
concejales del Grupo Popular, 
Raimundo Verdugo y Francisco 
Quinzano, el pleno del Ayunta
miento celebró sesión extraor
dinaria para tratar como único 
punto del orden del día las fies
tas patronales, tema que produ
jo, durante el debate, un enfren
tamiento verbal entre el conce
jal delegado de la comisión de 
fiestas y el portavoz del Grupo 
Socialista. Hecho que se produ
jo tras la intervención del por
tavoz socialista en la que hizo 
un repaso a la actuación de la 
comisión de fiestas en el año 
anterior, manifestando que 
aprovechaba la ocasión que le 
brindaba el punto del orden del 
día a debatir, puesto que el con
cejal delegado de la comisión 
de fiestas, Santiago Herranz, no 
había presentado un balance de 
las fiestas del año anterior; en 
la sesión que se debería haber 
hecho no se efectuó dado que el 
referido concejal no asistió para 
exponer el mal funcionamiento 
y descoordinación que tuvo di
cha comisión y la falta de in
formación que sobre diversos 
actos se dio a la representante 
de su grupo en la comisión.

Por Santiago Herranz se con
testó que no era cierto el que 
hubiera funcionado mal la co
misión, como lo probaba el éxi

to de las fiestas y la gran acep
tación por los vecinos del pro
grama de festejos elaborado 
precisamente por la comisión 
que ,se decía había funcionado 
mal y veía como la misión de 
esta oposición era desprestigiar 
al Ayuntamiento y con ello en
frentara! pueblo. Palabras estas 
últimas que dieron lugar a que 
desde los escaños del Grupo 
Socialista se produjera cierto 
pataleo para manifestar su re
probación a lo que se estaba di
ciendo.

Replicó el portavoz socialis
ta, Rubén Fernández, dando 
una serie de argumentos sobre 
quien provocaba y alegando que 
al pueblo se le enfrentó en una 
determinada ocasión por los he
chos acaecidos en el año 76 en 
los que ellos no tuvieron nada 
que ver por su corta edad. Se 
pidió al edil popular que se re
tractara de lo que había dicho, 
cosa que éste no hizo.

Tras este amplio debate se 
procedió a la votación de la pro
puesta del Grupo Popular que 
fue aprobada por unanimidad al 
aceptarse por este grupo las su
gerencias que propusieron los 
socialistas. La propuesta se re
fiere a que el Ayuntamiento sea 

Calendario de funcionamiento de silos, 
centros y almacenes durante 

el presente mes
Se pone en conocimiento de JEFES DE SILO y otro personal del 

SENPA, agricultores y posibles adjudicatarios de productos, que 
los silos y centros del SENPA en esta provincia permanecerán 
abiertos los días que a continuación se señalan:

AYLLON: Lunes, jueves, viernes y sábados.
BOCEGUILLAS: De lunes a sábado, excepto dias 2 y 23.
SEPULVEDA: Días 2 y 23.
CAMPO DE SAN PEDRO: Martes y miércoles.

CANTALEJO: De lunes a sábado.
CARBONERO EL MAYOR: De lunes a sábado. . |
CUELLAR: De lunes a sábado, excepto días 1, 8, 9, 16, 23, 24, 26

27, 28 y 29.
NARROS DE CUELLAR: Días 1, 8, 9, 16 y 23.
HONTALBILLA: De lunes a sábado, excepto dias 3, 16, 17 y 23.
OLOMBRADA: Días 3 y 23.
COZUELOS DE FUENTIDUEÑA: Días 3 y 23.
NAVA DE LA ASUNCION: Diario, excepto días 1, 2, 3, 5, 6, 7, 16,

17, 19, 20, 21, 22 y 26.
FUENTE DE SANTA CRUZ: Días 3 y 22.
COCA: Días 1, 2, 19, 20 y 26.
SANTIUSTE DE SAN JUAN BAUTISTA: Días 5, 6, 7, 21 y 22.
SAN CRISTOBAL DE LA VEGA: De lunes a sábado, excepto días

3, 5, 6, 7, 10, 19 y 20.
MARTIN MUÑOZ DE LAS POSADAS: Días 5. 6, 7, 19 y 20.
SANGARCIA: De lunes a sábado, excepto días 5, 24, 26.
SEGOVIA: De lunes a sábado.
TEJARES: De lunes a viernes y día 17, excepto día 9 y 30.
SACRAMENIA: Dias 9 v 30.
TUREGANO: De lunes a sábado, excepto días 6, 7, 9, 13, 14

21 y 30.
FUENTEPELAYO: Dias 9 y 30.
NAVALMANZANO; Dias 6, 13 y 20.
MUNOVEROS: Días 7, 14 y 21.
VILLACASTIN. De lunes a sábados, excepto días 5 y 30.
ZARZUELA DEL MONTE: Días 5 y 30.

ORTIGOSA DE PESTAÑO: De lunes a viernes.

NOTA IMPORTANTE: Los jefes de almacenamiento con ap^r 
tura en sábado se dedicarán a atender consultas de agriculto 
formalizar contratos de compra-venta y depósitos en panera 

agricultores, visitar depósitos reversibles, etc.

quien organice directamente por 
administración los festejos tau
rinos y demás que se realicen. 
Que en el programa de fiestas 
se incluyan festejos taurinos, 
con novilladas, y encierros en la 
forma acostumbrada, teatro in
fantil, partidos de pelota a m^- 
no y demás que tradicionalmen
te se lleven a cabo o pueden 
sugerirse por la comisión. Sea 
la Comisión de Gobierno quien 
realice los contratos y demás 
temas relacionados con las fies
tas, apruebe el programa de fes
tejos y que el pleno ratifique 
todo lo anteriormente dicho.

Se rechazó la propuesta del 
Grupo Socialista sobre la com
posición de la comisión de fies
tas, en la que proponían estu
viera compuesta aparte de los 
concejales de la misma por sec
tores representativos del pueblo 
como las peñas,'asociación cul
tural, asociación de padres de 
alumnos, centro de pensionis
tas y jubilados y aquellas per
sonas que particularmente es
tuvieran interesadas en el tema. 
También se rechazó la propues
ta de que los trabajos que se 
realizan antes, después y duran
te las fiestas se efectuarán por 
personas en desempleo.

M.C.D. 2022
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En octubre comenzarán las 
negociaciones para reducción 
de las bases USA en España

Helsinki.- El secretario de Es
tado norteamericano, George 
Shultz. aceptó comenzar a nego
ciar la propuesta española para la 
reducción de las bases hispano- 
norteamericanas de utilización 
conjunta durante la entrevista que

Suráfrica amenaza 
con expulsar a los 
trabajadores negros 
extranjeros

Johannesburgo.- El presidente 
de Suráfrica, Pieter W. Botha, 
amenazó con expulsar a cerca de 
un millón de trabajadores negros 
extranjeros si los países vecinos al 
suyo apoyan las sanciones contra 
el régimen de Pretoria propuestas 
por la comunidad internacional' 
como represalia por su política de 
segregación racial.

Fracasó 
el principal 
objetivo 
del «Challenger»

Cabo Cañaveral (EE.UU).- 
Los astronautas del trans
bordador espacial norteame
ricano no lograron manejar 
ayer el aparato para orientar 
telescopios hacia el sol, que 
debía ser el principal objetivo 
de la misión.

Además, experimentaron 
problemas con dos de los tres 
telescopios solares: uno se 
quedó privado de electricidad 
y el otro se sobrecalentó, se
gún informaron los científi
cos del «Challenger» al cen
tro de control de vuelos.- Efe.

Rock Hudson, ingresado en un 
centro médico de California

El actor quiere recuperarse antes 
de un nuevo tratamiento

Les Angeles (EE.UU.).- Una vez 
va en casa, el actor norteamerica- 
n°. Rock Hudson, quiere recupe
rar fuerzas antes de enfrentarse a 
^Quna terapia experimental con- 
ra su incurable enfermedad del 
Adróme de Inmudeficencía Ad- 

^^"■ida (SIDA), dijeron los médicos 
9Ue lo atienden.

El doctor Michael Gottieb afir- 
0 ayer, martes, en una corta rue

de prensa que Hudson se en- 
t ®n,ra en «estado grave, pero es- 

e“ en el Centro Médico de la 
a^ersidad de California (UCLA), 

nde ingresó en la madrugada 
ael martes.
es?Ot,llet) recalcó que durante su 
rananc'a en "UCLA», «no se espe- 

1 cambios rápidos de su actual 
es’ado...

ayer a mediodía mantuvo en Hel
sinki con su homólogo español, 
Francisco Fernández Ordóñez. 
Estados Unidos y España plantea
rán este asunto en un contexto 
más amplío que prevé el estudio 
de sus aportaciones a la defensa 
occidental y a la seguridad mutua.

Este estudio -que fuentes di
plomáticas españolas dijeron que 
será «amplio y general»- se hará a 
iniciativa española, ya que la di
plomacia de Madrid considera 
que, en la actualidad, en las rela
ciones de defensa hispano-nor- 
teamericanas se superponen dos 
estructuras: las de los acuerdos 
de cooperación militar entre am
bos países y la surgida en 1982, a 
raíz de la adhesión de España a la 
OTAN.

La convocatoria de la reunión 
hispano-norteamericana para el 
próximo mes de octubre en Ma
drid sitúa el tema del futuro de las 
bases militares fuera del marco de 
los acuerdos de amistad y coope
ración firmados por los Gobiernos 
de España y Estados Unidos. El 
comité conjunto que vigila su apli
cación se reunirá, independiente
mente. a nivel ministerial, antes de 
fin de año en la capital estadouni
dense, según convinieron ayer las 
dos partes.

Durante su encuentro con 
Shultz, Fernández Ordóñez expre
só también la preocupación espa
ñola por el fuerte déficit comercial, 
desfavorable a España. En con
creto, Francisco Fernández Ordó
ñez se interesó por la licitación 
para la compra por parte de Esta
dos Unidos de morteros de 120 
milímetros, en la que participa una 
empresa española.

La estrella de cine norteameri7 
cano recibió durante sus primeras 
24 horas en Estados Unidos cien
tos de flores y cartas de todo el 
mundo y en Los Angeles diversos 
grupos de «fans» y homosexuales 
mostraron pancartas con el lema: 
«Rock, estamos contigo».

Los médicos de «UCLA» espe
ran realizar una revisión adicional 
a Hudson y «aplicar una terapia de 
apoyo», para intentar mitigar los 
efectos de su dolencia incurable.

Hudson fue tratado en Francia 
con el medicamento «HPA-23», 
que aparentemente detiene el 
avance de esta enfermedad, que 
elimina las defensas con las que 
cuenta el cuerpo humano.

El uso del «HPA-23» no está au
torizado todavía en Estados Uni
dos y por eso el actor norteameri
cano viajó durante el último año a 
la capital francesa. Allí fue tratado 
en el Instituto Pasteur y después 
en el Hospital Americano.

El doctor Gdttielb dijo que Hud
son llegó a Norteamérica «con 
muestras de fatiga por lo largo del 
viaje desde París (cerca de once 
horas y media)», pero desde las 
primeras horas de ayer, «se en
cuentra de buen ánimo y compla
cido de estar de regreso en 
casa».-Efe

«Diálogo de sordos» en Helsinki

EE. UU. y la URSS se acusan 
de incumplimiento 
de los objetivos de la CSCE

Helsinki.- Los ministros de Asuntos Exteriores de EE.UU. y la 
URSS expresaron ayer en Helsinki su fidelidad a los principios y 
objetivos del Acta Final de la Conferencia de Seguridad y Coope
ración en Europa (CSCE), al tiempo que intercambiaron acusacio
nes de inclumplimiento del documento, firmado en 1975 por 35 
países en la capital francesa. El representante soviético, Eduardo 
Shevardnadze, responsabilizó a Estados Unidos de los obstácu
los que impiden avanzar hacia el desarme y la mejora de las rela
ciones Este-Oeste, en tanto que su homólogo estadounidense, 
George Shultz, desgranó una lista de violaciones de los derechos 
humanos en la URSS.

Shultz y Shevardnadze pues, protagonizaron ayer un diálogo 
de sordos. Como puede desprenderse del examen de esta foto
grafía, en la que George Shultz y el embajador de la URSS en 
Washington, Anatoli Dobrinin, coinciden en un expresivo gesto, 
minutos antes de que se iniciase la Conferencia.

En réplica a las soviéticas

Gigantescas maniobras navales de la OTAN
Bruselas.- Nueve países de la 

OTAN realizarán maniobras milita
res en el Atlántico, consideradas 
como una réplica a las recién ter
minadas de la flota soviética, se
ñalaron ayer fuentes de la Alianza 
Atlánticas.

La Marina soviética realizó las 
maniobras más importantes co
nocidas hasta ahora para demos
trar que podía romper la alianza 
entre Europa y Estados Unidos, y 
bloquear el tránsito del Atlántico 
Norte, según los expertos de la 
OTAN.

«La protección de la navegación 
de mercancías de la OTAN entre 
Norteamérica y los puertos euro
peos es un elemento esencial de la 
estrategia de disuasión de la 
Alianza», señaló el comunicado

PANORAMICA
PERU: Pese a escepticismos y 
reservas, el presidente del Perú, 
Alan García, reiteró su decisión de 
destinar exclusivamente el diez 
por ciento del valor de las exporta
ciones a la amortización de la deu
da externa, porque el país no pue
de pagar más.

SOLIVIA. El terrorismo no tiene 
ninguna posibilidad de actuar con 
éxito en Bolivia, declaró el ministro 
del Interior, Gustavo Sánchez Sa- 
lazar, quien afirmó desconocer la 
celebración de reuniones de gru
pos ultraizquierdistas de varias na
ciones americanas en este país.

¿Publicidad eficaz? 
En EL ADELANTADO

emitido ayer en el cuartel general 
de los ejércitos aliados (Sahpe), a 
50 kilómetros al sur de Bruselas.

El ejercicio «Safari en el Océa
no» se desarrollará del 28 de 
agosto al 20 de septiembre en el 
Atlántico, el canal de la Mancha y 
el mar de Noruega, el mismo esce
nario que tuvieron las maniobras 
soviéticas.

Las fuerzas aliadas son la flota 
permanente en el Atlántico y en la 
Mancha (Stanavaforlant y Stana- 
vaforchan), los aviones de detec
ción «Awacs», un portaviones, un 
grupo de ataque formado por un 
acorazado, un portaaviones anti
submarino, submarinos, grupos 
anti-minas, etc.

Más de 160 navios y centenares 
de aviones llegados de Bélgica,

POLONIA: El máximo dirigente 
de Polonia, general Woiciech Ja- 
ruzelski, consultará con su pueblo 
el contenido del discurso que pro
nunciará el próximo otoño, en la

Asamblea General de las Nacio
nes Unidas.

BRASIL: El jefe de la Escuela Su
perior de Guerra (ESG) de Brasil, 
general Euclydes Figueiredo, afir
mó que el país, «va a pagar caro» 
la legalización del Partido Comu
nista. porque según la doctrina mi
litar «son falsos demócratas».

COLOMBIA: Las autoridades co
lombianas lograron capturar a tres 
terroristas que pretendían dinami
tar un autobús con 60 pasajeros 
cuando cubria la ruta Pereira-Pue- 
blo Rico, en el occidente del país, 
informó una fuente militar.

Según Tito Okello 
«Milton Obote 
deberá responder 
de sus crímenes»

Kampala.- El nuevo jefe de Es
tado ugandés, teniente general 
Tito Okello, ha declarado que los 
ugandeses tienen derecho a pedir 
al expresidente Milton Obote que 
responda de sus crímenes, según 
informó Kampala. Okello, que es 
también presidente del Consejo 
Militar constituido tras el golpe de 
Estado del sábado, viajó en la tar
de de ayer a Dar es Salam para 
mantener una entrevista con el 
presidente de Tanzania, Julius 
Nyerere, que fue su huésped du
rante el exilio que padeció de 1971 
a 1979.

El Consejo Militar, que mantuvo 
ayer su primera reunión oficial, 
cuenta con el apoyo del opositor 
Partido Democrático, pero no con 
el crucial respaldo de los rebeldes 
del Ejército Nacional de Resisten
cia (NRA). Fuentes rebeldes mani
festaron haber mantenido contac
to con los cabecillas del golpe 
pero señalaron que están al mar
gen de las recientes decisiones 
del Consejo Militar.

- Entre los 10 miembros del Con
sejo, cuya composición fue hecha 
pública ayer, se encuentra el ge
neral de brigada Basilio Olara 
Okello, cabecilla del qolpe v dos 
civiles. Uno de ellos, Salim Salim, 
fue presentado como miembro del 
NRA, pero en fuentes diplomáti
cas esto se considera improbable 
y su nombre sugiere la pertenen
cia a otro grupo rebelde.

Canadá, Dinamarca, Alemania Fe
deral, Holanda, Noruega, Portu
gal, Gran Bretaña y Estados Uni
dos quedarán bajo mando del almi
rante norteamericano Wesley Mc
Donald, comandante supremo 
aliado del Atlántico.

Aunque Francia no forma parte 
de la estructura integrada de man
dos de la OTAN, participará con 
sus propias fuerzas navales, que 
estarán bajo mando galo.-Efe

Banco 
Español de 

Crédito, S. A.

Pago de dividendo

En virtud de la facultad que 
le concede el artículo 43 de los 
Estatutos sociales, el Consejo 
de Administración ha acordado 
distribuir a las acciones números 
1 al 130.347.883, inclusive, a 
cuenta del que corresponda al 
Ejercicio en curso, un dividendo 
de 31 pesetas por acción que, 
practicada la retención estable
cida en la normativa vigente, 
será de 25,42 pesetas líquidas.

Dicho dividendo se satisfará 
en efectivo desde el día 15 de 
agosto-próximo, contra presen
tación de los extractos de ins- 

ycripción, para su estampillado, 
en cualquiera de las Sucursa
les de este Banco y en las de 
los Bancos de Vitoria, Garriga 
Nogués, Trelles, Madrid, Catalán 
de Desarrollo, General, Albace
te, Alicantino de Comercio, Pe
ninsular y Abel Matutes Torres, 
Banco de Ibiza.

Madrid, 29 de julio de 1985.— 
El, Secretario del Consejo de 
Administración, Dositeo Barrei- 
ro Mourenza.

M.C.D. 2022



SALUDO
DEL ALCALDE

OTERO DE HERREROS AYER

18,00 horas: Vuelta Ciclista, 
de carácter nacional, de 80 kiló
metros de recorrido y que pasa
rá por las localidades de Ortigo
sa del Monte, La Losa, Madro
na, Fuentemilanos y Vegas de 
Matute.

21,00 horas: Tiro de cohetes 
anunciadores de la fiesta.

21,30 horas: Baile público en 
la Plaza Mayor, a cargo de la 
orquesta «Anade». .

DIA 3 DE AGOSTO 
(SABADO)

11,30 horas: Campeonato 
pelota a mano.

13,00 horas: Concurso 
gimkana.

18,00 horas: Gran Premio

de

de

de
Ciclismo contra-reloj, local, con 
participación de El Espinar, con

Fuente de la Virgen

L cultural y depor-

Asi lo quiere también vuestro alcalde.

FLORENCIO GARCIA RODRIGUEZ

DIA 2 DE AGOSTO 
(VIERNES)

A los nuevos, a los que por primera vez se asoman a 
nuestra casa, que ya es su casa, queremos darles la bienveni
da y esperamos que como todos los que a través del tiempo 
nos van conociendo, se queden, porque ese es nuestro deseo 
y el deseo de todo el pueblo de Otero de Herreros.

Un saludo cordial a los de siempre, a los que año tras año 
comparten con nosotros nuestras fiestas, nuestros anhelos y, 
cómo no, también nuestras Inquietudes.

A todos, a los de casa y a los que nos visitan, brindamos 
estos festejos que la corporación municipal, con Ilusión, ha 
organizado, poniendo el máximo empeño para que sean su 
regocijo y felicidad.

Ermita de la Virgen de la Adrada.

desinterés entre la gente joven

DIA 5 DE AGOSTO 
(LUNES)

premios al mejor clasificado de 
Otero de Herreros y El Espinar.

21,30 horas: Baile público en 
la Plaza Mayor, a cargo de a or
questa «Anade».

A las 11 de la noche actuará la 
Escuela Municipal de Danza de 
Segovia, dirigida por Concha 
Fernández, con un repertorio de 
bailes típicos de la provincia.

4,00 horas (final de la velada): 
Batalla del Agua con diversos 
premios.

DIA 4 DE AGOSTO 
(DOMINGO)

18,00 horas: Gran partido de 
fútbol.

21,30 horas: Baile a cargo de 
la orquesta «Anade» y a conti
nuación velada. Entre baile y 
velada actuará el famoso guita
rrista Guardiola, acompañado 
de sus alumnos de Otero de 
Herreros.

ENTREVISTA CON EL ALCpE 
— FLORENCIO GAte RODRIGUEZ

—¿Cómo se presentan este 
año las fiestas?

—En líneas generales se pre
sentan bien. La gente tiene ga
nas de divertirse y ese es el 
mejor síntoma de que las fies
tas tendrán éxito.

— ¿Tienen mucha repercu
sión estas fiestas en la comarca 
en que nos encontramos?

—Si, estas fiestas, a pesar de 
contar desgraciadamente con 
pocos medios, atraen a gran 
cantidad de jóvenes de la pro
vincia, sobre todo por ser en 
unas fechas en que aún no han 
empezado las fiestas en esta 
zona.

12,00 horas: Concurso de 
ping-pong con trofeos a los dos 
primeros clasificados.

20,30 horas: Concurso de ca
rácter local de cogida del cerdo, 
premiando con cerdo al primero 
que le coja.

21,30 horas: Baile y velada a 
cargo de la orquesta «Sabor Tro
pical».

DIA 6 DE AGOSTO 
(MARTES)

12,00 horas: Misa solemne, 
oficiada por el párroco.

18,00 horas: Concurso de di
bujo y pintura infantil con diver
sos premios.

20,30 horas: Subida a la cuca
ña con grandes premios.

21,30 horas: Baile y velada a 
cargo de la orquesta madrileña 
«Sabor Tropical».

—¿Existe colaboración a la 
hora de preparar las fiestas en
tre la gente joven?

— Este es quizás nuestro pe
queño talón de Aquiles. Nos 
encontramos en un periodo en 
el que existe cierta desilusión y 

cuestión bastante 
exista ningún lo

te acondiciona
os vecinos puedan ir 

reuniones, escu-

en lo relativo a las fiestas loca
les: creo que ésto es general en 
todos los sitios. El Ayuntamien
to se ha dirigido a ellos pidien
do su colaboración y, la verdad, 
que no ha encontrado la res
puesta que esperaba. Aprove
cho estas lineas para decir a to
da la juventud de Otero de He
rreros que las fiestas son sobre 
todo de ellos y el éxito o fracaso 
de las mismas dependerá sobre 
todo del interés o desinterés 
con que se las tomen.

—¿Qué es lo que destacaría 
este año del programa de fies
tas?

—Sin lugar a dudas la Vuelta 
Ciclista Otero de Herreros, que 
por segundo año consecutivo se 
celebra en estas fechas con ca
rácter nacional y que ya el año 
pasado fue un éxito. Se celebra
rá el día 2 de agosto, viernes' a 
las 18 horas, tendrá grandes 
premios en metálico y la ins
cripción se puede hacer en la 
linea de salida media hora antes 
de comenzar.

— Dejando las fiestas un poco 
de lado, ¿cuáles son los princi
pales problemas que tiene aho
ra mismo Otero de Herreros?

—Tiene muchos, como en la 
mayoría de los sitios. Tienen 
problemas económicos, de 
abastecimiento de agua, urba
nísticos, de pavimentación de 
vías públicas, de falta de in
fraestructura cultural y deporti
va. En fin, muchos, como puede 
verse.

— Intentemos ir por partes. 
En lo relativo al abastecimiento 
de agua, ¿cuáles son los proble
mas en concreto?

— Aquí existen muy serios 
problemas. Para empezar tene
mos un contencioso con el 
Ayuntamiento de Ortigosa del 
Monte por las captaciones de 
agua en el sitio de la «Becea»,

«encías,... Y en Guan
tones deportivas 
ios patios escola- 

f sipo de fútbol que 
pK se encuentra bas- 
ri'iorado. Este tema 
f-- se solucionará en 
pcodo de tiempo con 
T:3e inversiones que 
T-e Ayuntamiento.
b^son ios principales 
’ Jóanisticos de Ote-

r Corsea la para- 
‘lue se encuentran

V’ -Adiarías de este 
¡L 0<lue provoca un 

‘Provisionalidad» 
.^ .dhOa bueno en urba- 
r; s,ante. este Ayun- 
5^emPeñado en sa- 

^subsidiarias ade- 
güeñas modifica- 

C°n los de- 
•a,ectados.

*0S servi-
-V s' ¿existe algún

,odos MZ‘'"único 

^nqu 'aria de basu- 
íí^^nciona- 

A^'man' tlene pro‘ 
^•ír, dación. Es
, ^oS’a al Ayunta- 

^ysin Se,as aPr°- 

R*^8ono 

Kser'ictomen,e la 
DeS,áen 

R0,al debía ? CU" 
* a de Ser 
F LanUales. apro- 

sublr'°lución no 
• "aa |nesorbitada- 
l./as Jvecinos, 

* . Irnag¡na-
la crea- 

U^ad en
para cubrir

que es preciso solucionar cuan, 
to antes. Además existen grar 
des averías en la red de traídas 
de aguas, que hacen que c 
fechas como estas contribuya- 
a aumentar el problema de la 
escasez de agua. Por otra pane

este servicio conjuntamente. 

no existe un reglamento que re
gule las relaciones de los usua
rios con la empresa suministra
dora que es el Ayuntamiento, 
con lo que éste se encuentra 
con la falta de un instrumento 
básico y fundamental para ra
cionalizar el uso del agua po
table. Por último, el problema 
más grave es la escasez de agua 
en estas fechas.

—¿Existen medidas para so
lucionar este problema?

—Sí, por supuesto; con res
pecto al primer problema, esta 
mos haciendo gestiones ante 
diversos organismos púbim^ 
para solucionar el contenco^ 
entre ambos municipios. En 
relativo a las averias en la re 
traída de aguas, este misrn0* 
rano se tiene previsto leva 
parte de la tubería y carnt>' g. 
por otra de más presión, 
más estamos haciendo 9e 
nes ante la Delegación Ter 
rial de Industria para inscrl 
Red de Abastecimiento de 
en el Registro de Indu-» 
poder aprobar el Reglam 
En relación con el dltim°h>erIi¡)5 
grave de los problemas, 
solicitado ante la Deleg। a$ 
Territorial de Obras ppea|12a. 
una subvención para Ia |jce 
ción de un estudio qu® 
las posibles fuentes ® ^¡no 
ción de agua en este 
municipal. . ' J

—¿Qué problemas e xist^ 
relación con la pavi"16 
de las vías públicas? ^¡sten

— En este munic.Ser«'i,s 
muy pocas calles Pav pro- 
y el Ayuntamiento se|o5 
puesto pavimentar to^ en yn 
años una calle. Para Q 
plazo no muy lejano 
tener pavimentado to 

bl 0' ma— Decía también V ¿e I”- 
ten problemas de ffl

Lanzo esta ¡dea a los ayunta
mientos de la zona para que 
estudien esta posibilidad.

— ¿Qué Inversiones se pre
tenden hacer en este año?

— Para este año existen unas 
inversiones ya aprobadas y que 
se llevarán a cabo y otras pro
bables, que están pendiente de 
la concesión de una subvención 
por parte de la Junta de Castilla 
y León. Las primeras ascienden 
a un total de 14.000.000 de pe
setas, aproximadamente y se 

' reparten de la siguiente forma:

—Vertedero de basuras y ce
menterio de animales, 1.350.000 
pesetas. Ya se ha terminado.

— Pavimentación de la Calle 
Real, 4.000.000 de pesetas. Es
tá a punto de finalizar.

— Pavimentación de Calle Na- 
valluecos y plaza Don Carlos R. 
de Lecea, 4.150.000 pesetas. Se 
llevará a cabo dentro de dos 
meses aproximadamente.

—Construcción de pista poli- 
deportiva, 4.500.000 pesetas. 
Se llevará a cabo este año en 
fecha aún sin concretar.

Las inversiones probables a 
realizar también este año, son 
por un total de 5.000.000 de 
pesetas, y se refieren a la remo
delación de consultorio médico 

. con un presupuesto de 2.000.000 
de pesetas y la adaptación de 
las escuelas viejas para conver
tirlas en biblioteca municipal, 
cuyo coste es de 3.000.000 de 
pesetas, aproxidamente.

— Hemos quedado gratamen
te sorprendidos de las inversio
nes que se pretenden llevar a 
cabo, ¿pero con qué medios 
económicos cuenta el Ayunta
miento para realizarlas?

—Las inversiones ya aproba
das, a excepción del polidepor- 
tivo, se llevarán a cabo con los 
medios propios del Ayuntamien
to, contribuciones especiales, 
las subvenciones de la Diputa
ción, a través de sus planes pro
vinciales, y la colaboración del 
IRYDA. La pista polideportiva, 
además de contar con una sub
vención de la Excma. Diputa
ción Provincial (1.000.000 de 
pesetas) y del Consejo Superior 
de Deportes (1.000.000 de pese
tas) se solicitará un préstamo 
de 2,5 millones al Banco de Cré
dito Local de España. En cuanto 
a las inversiones probables, si 
se llegan a realizar, se contará 
con la subvención de la Junta 
de Castilla y León y un présta
mo del Banco de C.L.E.

— ¿Los vecinos de Otero de 
Herreros colaboran con el Ayun
tamiento?

— Por supuesto; los vecinos 
siempre han colaborado con el 
Ayuntamiento, y por ello toda la 
corporación está muy agrade
cida.

—¿Algo más, Sr. alcalde?
—Si; hacer una llamada a to

dos los vecinos y forasteros pa
ra que se entreguen de lleno a 
estas fiestas, que son las su
yas.

Entre los muchos pueblos se- 
govianos que en este mes de 
agosto celebran sus fiestas pa
tronales, se encuentra Otero de 
Herreros. Este pueblo celebra 
sus fiestas patronales en honor 
de los Santos Niños Mártires 
Justo y Pastor, a cuyo patroci
nio se encuentra dedicada su 
parroquia.

Este pueblo de Otero de He
rreros pertenece a la medieval 
Comunidad de la Ciudad y Tie
rra de Segovia.

Todo lo relacinado con el ac
tual Otero de Herreros, arranca, 
no obstante, del primitivo po
blado de «Perreros». Proliferan 
las leyendas sobre la existencia 

Casa Consistorial

en remotos tiempos de abun
dante hierro y cobre en el sub
suelo, del cual sólo queda como 
mudo testigo el inmenso Cerro 
de la Escoria.

La explicación «oficial» que 
se ofrece a la mudanza que los 
habitantes de «Perreros», hicie
ron de Otero, es atribuida a lo 
insano de! paraje inicial, trasla
do efectuado durante el reinado 
de los Reyes Católicos. Pero los 
motivos latentes quizás fueran 
el agotamiento del mineral, la 
tala de los bosques que dificul
taban el abastecimiento del mi
neral a las fraguas, la desapari
ción paulatina de herreros, por 
ser oficio mal visto en aquellos 
siglos en que la corte y el Nuevo 
Mundo atraían a los hombres 
con vagos ideales de hidalguía, 
para la que era obstáculo la 
condición de artesanos y más 
de herreros en la que descolla
ron los moros, a punto enton
ces de ser barridos del escena
rio nacional.

El paso desde Perreros al 
nuevo emplazamiento, fue reali
zado paulatinamente.

En el siglo XVI aparece aún el 
pueblo en su ubicación primiti
va, dotado de caminos bien usa
dos y amplios, como nos cuen

J. GARCIA, CORRESPONSAL

ta Juan Ruiz, el arcipreste de 
Hita en su «Libro de Buen 
Amor»: «Sacóme de la choza, 
llégome a dos senderos, los dos 
son muy buenos usados y bue
nos camineros; —anduve cuan
to pude, de prisa, los oteros, 
llegué con sol, temprano, a la 
aldea de Herreros».

La mencionada circunstancia 
de sus buenas comunicaciones 
viales convirtió a Perreros en 
marco de episodios históricos, 
como el recogido por el ilustre 
historiador Colmenares, que 
narra el encuentro del obispo 
de Tordesillas con el futuro rey 
Fernando I de Aragón, en 1407, 
para tratar por comisión de la 
reina Catalina de Láncaster el 

asunto de la tutela de su hijo 
Juan II, entonces niño de pocos 
meses.

El historiador denomina en el 
indicado pasaje de su obra a 
Perreros como «Torre de Herre
ros», pero no como plasmación 
del nombre que tenía el pueblo 
en el momento de la narrada 
entrevista del futuro monarca 
aragonés con el prelado sego- 
viano, sino al tiempo del mismo 
Colmenares. El viso castrense 
de torre u otero es muy marca
do, lo que nada justifica esa 
apelación de accidente fotográ
fico en el que se asienta la 
actual población, sino al térmi
no militar de «Otero» como lu
gar de asambleas o concentra
ción de mesnadas, por lo que es 
presumible que en los ininte
rrumpidos avalares bélicos de 
los que nos habla la historia de 
Segovia seria aquí donde se 
concentrarían los gremios de 
Herreros para acudir al campo 
de batalla.

Como curiosidad, indique
mos que en la toponimia ibero
americana se prodiga «Otero» 
perteneciendo a lugares diver
sos de las provincias de León, 
Lugo, Santander, Toledo, Za
mora, Falencia, Oviedo, Segó- 

via, como también Estados Uni
dos, Argentina, Perú, Colombia. 
La distinción de «Herreros» es 
igualmente utilizada por otras 
localidades españolas, como 
Barbadillo de Herreros (Burgos), 
aludiendo a la profesión de los 
habitantes que lo fundaran.

La era más floreciente de este 
pueblo fue durante el siglo XVI 
por los pingües beneficios que 
reportaban a Segovia y su pro
vincia la industria de los paños 
y el comercio de la ganadería 
lanar y por entonces se levantó 
el monumento artístico más im
portante del pueblo, que es su 
iglesia parroquial, dedicada a 
San Justo y Pastor, mártires del 
siglo IV, que tuvieron mucho 
culto en el reinado de Felipe II, 
época de la construcción de es
te edificio sagrado, pues el mo
narca mandó traer las reliquias 
de ambos bienaventurados des
de Burdeos a Alcalá, según lee
mos en la historia que Ambro
sio de Morales compuso, rela
tando los templos dedicados a 
los mismos, uno de los cuales 
es el de Otero de Herreros..

En la obra arquitectónica que 
hoy se yergue, son muy osten
sibles los anexos y reconstruc
ciones que desde el siglo XVI 
fue objeto la iglesia, hasta tal 
punto que cabria asegurar que 
se alzó sobre un humilladero, 
edificado en el siglo XVI por el 
vizcaíno Juan de Gorgoza.

El templo conserva un retablo 
del siglo XVII y unas tallas poli
cromadas que tal vez daten del 
mismo sigío. El pintor que trazó 
los lienzos que se ajustaban en 
el basamento neoclásico de las 
columnas del retablo del altar 
mayor tuvo ciudado de dejar 
constancia de la vinculación de 
la religiosidad de Otero de He
rreros no sólo con los referidos 
santos de Alcalá, sino con San 
Pedro (dedicada la antigua igle
sia de Perreros) y San Martin, 
pues no en vano este pueblo 
perteneció al sexmo de la igle
sia de San Martin de Segovia, 
antecedente de la distribución 
territorial de lo que después 
quedó configurado como pro
vincia.

Esta iglesia vivió el duro trazo 
de la invasión francesa, por ser 
utilizada por estas tropas como 
cuartel y cobijo, destrozando 
muchos de sus cuadros y tallas 
y desaparición de muchas de 
sus alhajas, asi como en el in
tervalo de la guerra del 36 valió 
su torre de granito como obser
vatorio del Ejército acampado 
en el pueblo en el que Hermin- 
gway sitúa odiseas que le obli
garon a no acordarse de Otero.

En la actualidad sus habitan
tes viven de la agricultura, ga
nadería de vacuno, construc
ción y veraneo, cuya situación 
en la vertiente Norte del Guada
rrama la configura como sitio de 
veraneo que en 1952 se mencio
na en aumento día a día.

Este pueblo un año más cele
bra sus fiestas patronales de los 
Niños Mártires Justo y Pastor 
con festejos religiosos, compe
titivos. folklóricos y taurinos.
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Desmentido sobre 
la violación del 
espacio aéreo 
de España

Spvíiia. —De «completamente 
falsa» ha calificado el coman
dante Gonzalo de Cea, del Esta
do Mayor del Aire, la informa
ción de que «Mirages» de los 
Ejércitos español y marroquí 
violaron sus respectivos espa
cios aéreos.

Esta información la publica la 
revista «Andana», de la Diputa
ción de Cádiz, que estará maña
na en los quioscos, según la cual 
un «Miraoe» español violó hace 
cincu meses el espacio aereo de 
Marruecos

El avión marroquí respondió 
inmediatamente, según la revis
ta, y un «Mirage» sobrevoló Cá
diz y Sevilla, ciudad ésta donde 
fue visto por un grupo de perso
nas, pero no fue detectado por 
los sistemas de alerta y control 
españoles.

En declaraciones a la cadena 
SER, el comandante Gonzálo de 
Cea asegura que la información 
es «absurda y completamente 
falsa».

Agregó que ningún «Mirage» 
español ha sobrevolado Casa- 
blanca y que es imposible que 
un avión marroquí sobrevuele 
Sevilla, sin ser detectado por el 
radar instalado en el municipio 
de Constantina.- Efe.

Senador del PSOE 
Carlos Barral podrá 
ser procesado

Madrid. —El Tribunal Consti
tucional ha anulado la decisión 
del Senado de 23 de noviembre 
de 1983 por la que se denegó la 
autorización para procesar al 
senador del PSOE, Carlos Ba
rral Agesta. Francisco Gracia 
Guillén presentó en 1981 una 
querella contra el senador por 
un relato escrito por Barral que 
Gracia Guillén estima injurioso. 
El Tribunal Constitucional con
sidera que no se puede impedir 
el procesamiento de un parla
mentario cuando los hechos na
da tienen que ver con la activi
dad de las Cámaras. «Habrá un 
abuso de la inmunidad cuando 
sea utilizada para fines que no 
le son propios», señala la sen
tencia.

bolsa de mad rid
En la sesión de hoy, el indice de la Bolsa ue Madrid ha subido 

trece centésimas y queda en 111,98.
Las diferencias, salvo en algunos casos, apenas se mueven 

como en el grupo eléctrico que suben en su índice parcial de forma 
muy escasa.

Los bancos, sostenidos con la excepción del Popular, que re
cupera los puntos perdidos ayer y 2 más.

Los siderúrgicos logran pequeñas alzas, igualándose los cambios 
del sector oe la construcción, que aún no han ganado la par y el 
de químicas.

En petróleos, Española de Petróleos y Petromed repiten. En 
eléctricas, Reun de Zaragoza, Viesgo y Fecsa repiten, H. Cantá
brico sube 4, H. Española y Sevillana 0,25, Saltos del Nansa 5, 
Iberduero y Unión Eléctrica bajan 0,25.

En metálicas básicas. Hornos baja 1, Felguera sube 18, Espa
ñola del Zinc 5, Nueva Montaña 1, Tubacex baja 2 y Forjas Alave
sas repite cambio.

En construcción. Dragados sube 0,75 y Huarte 1. En materia
les de construcción, Asland baja 5, Valderrivas 2, Valenciana de 
Cementos 9 y Cristalería Española repite.

En químicas, Cros y Explosivos bajan 0,50, Energías 1 y Nicas 
2, Española del Oxigeno sube 1.

En automóviles, Bendibérica baja 0,26, Tudor sube 1, Santa 
Ana 3,75 y Motor Ibérica 2.

En comercio, Finanzauto sube 1. En seguros, La Unión y El 
Fénix baja 39 y Corporación Mapire sube 56. En La Estrella ha sido 
suspendida su cotización.

En bancos, repiten Bilbao, Vizcaya, Santander, Hispano y Cen
tral, Banesto gana 1 y Popular 13.

Teléfnnica mantiene cambio anterior. Bolsa sostenida.

Ayuntamientos y diputaciones 
tienen que compartir los sacrificios 

para reducir el déficit público
Carlos Solchaga está dispuesto a consensuar 

con estas corporaciones la nueva ley 
de Financiación Local

Madrid.— Tras una larga reu
nión con la comisión de Hacien
da de la Federación de Munici
pios, el ministro de Economía, 
Carlos Solchaga, anunció que 
ayuntamientos y diputaciones 
tienen obligación de compartir 
los sacrificios que tendrán que 
hacer todas las administraciones 
para que el año próximo se re
duzca el déficit público con unos 
presupuestos generales «lo más 
ajustados posible».

MEMORIAL DE AGRA VIOS

Las corporaciones locales re
presentadas en la FEMP, donde 
los socialistas son mayoría, y no 
están presentes ni vascos ni ca
talanes, entregaron al ministro 
el memorial de agravios que te
nían respecto a la descuidada 
gestión de su antecesor en cuan
to a atender al saneamiento de 
las haciendas locales, y le pro
pusieron una serie de medidas 
provisionales para incluir en los 
presupuestos del año próximo a 
fin de que por medio del incre
mento de determinados tributos 
locales se puedan eliminar al
gunas rigideces del erario muni
cipal, asi como agilizar y equili
brar sus finanzas, en un año tan 
preelectoral.

CONSENSUAR LA LEY
DE FINANCIACION LOCAL

Solchaga manifestó al presi
dente de la comisión de Hacien
da y alcalde de Valladolid, To
más Rodríguez Bolaños, asi co
mo al secretario de la FEMP, el 
diputado José Domingo Gómez 
Castalio, y a los alcaldes de Va
lencia, Sevilla, Córdoba' San
tander, Pontevedra, Lérida y 
Madrid, además de los presi
dentes de las Diputaciones de 
Sevilla, Albacete y Patencia, y al 
primer teniente de alcalde de 
Barcelona, que las corporacio
nes tienen que colaborar con las 
demás administraciones públi
cas para reducir el déficit; que 
está dispuesto a consensuar con

Carlos Solchaga

ellos la nueva ley de Financia
ción Local, aunque no precisó 
fecha, y a que, a través de un 
grupo de trabajo que recibirá de 
nuevo en la primera quincena de 
septiembre, le presenten pro
puestas definitivas con medidas 
provisionales para incluir en los 
presupuestos del año próximo.

El Gobierno estudia el proyecto de ley

Los bienes del patrimonio sindical se cederán 
a asociaciones sindicales y empresariales
Pero la propiedad pertenecerá al Patrimonio del Estado

Madrid. —Está previsto, se
gún fuentes oficiales, que el 
Gobierno que preside Felipe 
González, en su Consejo de Mi
nistros de hoy, analice el pro
yecto de ley de devolución del 
patrimonio sindical.

El proyecto de ley es fruto del 
compromiso contraído por el 
Gobierno al firmar, en octubre 
de 1984, con la CEDE y la UGT 
el Acuerdo Económico y Social 
(AES).

Con la firma del AES el Go
bierno se comprometió a enviar 
a las Cortes «en el plazo de seis 
meses» un proyecto de ley para 
«adjudicar en usufructo el pa
trimonio sindical acumulado, 
previa consulta con las organi
zaciones empresariales y sindi
cales más representativas».

Se considera patrimonio sin
dical acumulado «los bienes, 
derechos y obligaciones de con
tenido patrimonial, que habien
do pertenecido a la antigua or
ganización sindical se transfi
rieron al Organismo Autónomo 
Administración Institucional de 
Servicios Socio-Profesionales, 
en octubre de 1976».

Forman parte también los 
bienes, derechos y obligaciones 
«que constituían los patrimo
nios privativos de los antiguos 
sindicatos y demás entidades 
sindicales que, conforme a la 
ley sindical de 1971, tenían per
sonalidad jurídica propia».

En el proyecto de Ley del 
Ministerio de Trabajo discutido 
en la comisión de patrimonio 
sindical prevista en el AÉS, las

Entre esas medidas podrán 
figurar propuestas para que las 
corporaciones locales sean com
pensadas por la aminoración de 
ingresos que van a tener al des
aparecer los tributos — ITE, ca
non sobre energía e impuesto 
sobre gastos suntuarios— que 
serán sustituidos por el IVA. 
También expusieron los ayun
tamientos a Solchaga la imposi
bilidad de sustituir esos impues
tos por recargos en tributos del 
Estado después del fracaso de 
los famosos porcentajes sobre la 
renta, que han debido ser reti
rados por la mayoría de los 
ayuntamientos que los implan
taron a instancias def propio Go
bierno. Por último, Solchaga se 
mostró dispuesto también a con
siderar la propuesta de los mu
nicipios de aumentar el Fondo 
Nacional de Cooperación Muni
cipal, así como a compensar 
fundamentalmente a las diputa
ciones de esas pérdidas de in
gresos que les supondrá la im
plantación del IVA.

centrales sindicales con mayor 
representación se beneficiarán 
en el reparto y cesión de los 
bienes del patrimonio acumula
do, mientras ostenten dicha 
condición.

Según este proyecto, la pro-

Los ingenieros de CASA 
«no saben nada del embajador 

asesinado»
Madrid. —Los técnicos de 

CASA Jesús Martínez y Pedro 
Mateu, liberados ayer en Hara- 
re, «no saben nada del asesina
to del embajador, en el que no 
han tenido nunca nada que ver», 
dijeron a Efe fuentes diplomáti
cas españolas.

Los técnicos descansan en la 
sede de la Embajada española 
en Harare, donde se trasladaron 
después de que la Policía de 
Zimbabue los dejara en libertad. 
Ambos fueron retenidos el pa
sado 22 de julip, tras el asesina-

Desestimada la querella contra 
la película de Godard

Madrid.—Jacobo López Barja de Quiroga, juez de instruc
ción número 15 de Madrid, ha desestimado la querella 
criminal presentada por José Contreras González Anleo y 
cuatro personas más contra la película «Je vous salue, 
Marie», de Jean-Luc Godard. La querella pedia el secuestro 
del filme y el procesamiento de los responsables de su exhi
bición. El auto considera que el amparo del derecho cons
titucional a la libertad de expresión prevalece sobre el no 
constitucional amparo de los sentimientos religiosos, y óue 
la película no constituye un escarnio a la religión católica.

Ligera mejoría del 
conductor herido 
en el atentado 
de Madrid

Madrid.— Francisco Mara- 
ñón, conductor del vicealmiran
te Fausto Escrigas que murió el 
pasado día 29 en atentado, ha 
experimentado una ligera mejo
ría informaron a Efe en la resi
dencia «La Paz», donde está in
gresado.

ESTALLA UN ARTEFACTO

L¡Escala (Gerona).— Un arte
facto explosivo ha estallado poco 
después de las nueve de esta 
mañana en el bar «El Port» de 
LiEscala, según fuentes de la 
Guardia Civil de esta localidad.

El artefacto, compuesto a ba
se de pólvora negra, ha provo
cado daños materiales de alguna 
consideración en los servicios 
del citado bar, así como en el pi
so superior del edificio, aunque 
no ha provocado victimas, dado 
que el local aún estaba cerrado.

Este establecimiento, regen
tado por la súbdita francesa Ja- 
queline Bachilleres, ya sufrió un 
atentado similar hace catorce 
dias sin que hasta el momento 
se haya podido determinar las 
razones de estos atentados, que 
según fuentes policiales se rela
cionan con supuestos ajustes de 
cuentas entre grupos delictivos 
franceses.

El establecimiento siniestrado 
permanece cerrado y custodiado 
por Fuerzas de la Guardia CivIL- 
Ffe. 

piedad de los bienes del patri
monio sindical acumulado, que 
se cederá a las asociaciones 
sindicales y empresariales más 
representativas, seguirá perte
neciendo al patrimonio del Es
tado.—Efe 

to de José Luis Blanco-Briones.
Los ingenieros aeronáuticos 

«no saben nada del asesinato 
del embajador en el que, por su
puesto, y como ha estado claro 
desde el principio, no tienen 
nada que ver», dijo a Efe en 
conversación telefónica desde 
Harare el director general de 
Asuntos Consulares, Rafael 
Pastor Ridruejo.

Añadió que todos lamentan la 
«confusión» que se ha produci

do en este asunto.
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Ex-presidente del PNV

Arzallus: «Rechazo la Cons
titución, aunque la acato»

«Se nos ha negado el derecho 
de autodeterminación y no es 
una situación justa»

Bilbao.— El ex-presidente del 
PNV, Javier Arzalluz, ha afir
mado que «hoy, como en 
1978, rechazo la Constitución 
española, aunque la acato».

El dirigente nacionalista ex
plica su rechazo en que «la 
Constitución no recoge nuestras 
aspiraciones, que no son una 
mera cuestión de transferen
cias. sino que es una cuestión de 
fondo».

Javier Arzalluz. en una larga 
entrevista que hoy publica el pe
riódico DEIA, con motivo de la 
celebración del 90 aniversario 
del PNV, asegura que «se nos 
ha negado el derecho de autode
terminación en versión moderna 
y consideramos que no es una 
situación justa».

«De ahí que yo continuaría, 
no ya absteniéndome —prosi
gue—, sino con un voto negati
vo. En 1978 nos abstuvimos en 
el referéndum constitucional 
—aclara— porque nos pareció 
que decir «no», en un momento 
en el que se vivía un esfuerzo de 
convivencia y de democracia era 
muy duro, pero nosotros pen
sábamos ya que la postura lógi
ca hubiera sido el «no» y hoy se
ria también «no».

Arzalluz considera que el que 
un partido celebre su noventa 
aniversario «supone que en este 
pueblo hay una convicción tre
menda de la personalidad pro
pia. porque aquí no hay muchas 
guerras que duren 90 años».

Javier Arzalluz opina que la 
gran mayoría del elemento au
tóctono del País Vasco es parti
dario de la autodeterminación 
de Euskadi y que no renuncia la 
soberanía propia, «pero, posi
blemente, — matiza— habría ac-

EN POCAS LINEAS
Rogelio Baón, miembro del 

Consejo de RTVE, afirmó ayer 
que «el PSOE dispone de TVE 
Para ganar las elecciones, y eso 
es una cosa que no podemos 
consentir».

El Insalud y la Inspección Ge
neral del Estado estudiarán con
juntamente la aplicación de las 
incompatibilidades a los médi
cos. El objetivo de estas reunio
nes es detectar provincia por 
Provincia cuál es la situación de 
los médicos que trabajan para el 
Estado para evitar que los mé
dicos que no ejerciten la op
ción, sigan manteniendo dos o 
más puestos incompatibles.

ex-ministro de Transportes 
Luis Gámir, al que se consideró

Se confirma la buena campaña de cereales
Madrid — El director general 

el Servicio Nacional de Produc- 
h°s Agrarios, Juan José Burgaz, 

a dicho que las previsiones 
aguadas y las medidas de ayu- 

a al sector están permitiendo 
Una buena campaña de cereales.

Dijo que la campaña de cerea- 
taS beberá tener un desarrollo 

n satisfactorio, al menos, co- 
|a° el de la campaña anterior, y

Previsiones siguen estimán

titudes diferenciadas respecto a 
si es posible y conveniente en 
este momento».

Respecto a la pasada crisis de 
Gobierno, Arzallus considera 
que ha estado dirigida funda
mentalmente por Alfonso Gue
rra, ya que «Guerra —afirma— 
es el director de orquesta de 
cualquier periodo electoral del 
PSOE». —Efe

Entierro 
del subcomisario 
asesinado 
en Vitoria

Vitoria.— Los restos mortales 
del subcomisario Agustín Ruiz 
Fernández de Retana, muerto el 
lunes en un atentado en Vitoria, 
recibieron sepultura ayer en el 
cementerio del Salvador de la 
capital alavesa en la intimidad 
familiar.

Anteriormente, con el templo 
de San Miguel completamente 
lleno, se oficiaron en Vitoria los 
funerales por el subcomisario, 
presididos por el ministro del In
terior, José Barrionuevo, al que 
acompañaban autoridades de su 
departamento.

El lendakari del Gobierno vas
co. José Antonio Ardanza, visitó 
por la mañana la capilla ardiente 
con los restos mortales del sub
comisario y dijo que «esto es pu
ro fascismo, es tratar de impo
ner unos criterios por la fuerza». 
El obispo de Vitoria condenó es
te atentado y dijo que «hemos 
de rebelarnos en nuestro inte
rior contra estos hechos».

ideólogo de UCD, se incorporó 
ayer al Partido Reformista De
mocrático (PRD), que lidera Mi
guel Roca.

Arturo Casañ Arlóla, el mar
molista al que correspondió el 
primer premio del sorteo de la 
Cruz Roja, consistente en 50 
kilos de oro, realizará un monu
mento dedicado a los volunta
rios de esta institución.

El Banco de Crédito Agrícola 
(BCA) ha firmado un préstamo 
de 4.500 millones de pesetas a 
Aceites Españoles, S.A. para la 
compra de Carbonell y Cia. de 
Córdoba, S.A. Con esta adqui- 
sión se garantiza la presencia 
española en el sector y se evita 
el riesgo de una excesiva pene
tración de capital extranjero.

dose en 16,3 millones de tone
ladas.

Hasta la fecha se han solicita
do créditos para la compra de 
341.000 toneladas.

Por otra parte se han concedi
do licencias para la exportación 
de 50.000 toneladas de cereales 
con destino a Arabia Saudita, Lí
bano y República Democrática 
Alemana y se está gestionando 
la exportación de otras 100.000 
toneladas de trigo.

Más de 23.000 Has. 
quemadas en cinco 
días en Valencia
Hoy puede quedar 
dominada 
la situación

Valencia.— Más de 23.000 
hectáreas han ardido en la pro
vincia de Valencia, desde la no- 
cñe del viernes hasta hoy, miér
coles, en los distintos incendios 
forestales registrados a partir de 
la fuerte tormenta eléctrica del 
día 26

Los tres incendios principales 
—el de la zona de Jarafuel, el de 
Millares, y el de Enguera, ya 
dominado éste— han destruido 
hasta el momento algo más de 
17 000 hectáreas de monte arbo
lado, y las condiciones climato
lógicas de este momento hacen 
esperar que hoy quede domina
da la situación.

De los tres más importantes, 
el de Enguera quedó ayer total
mente dominado, mientras que 
los otros dos, en Jarafuel-Muela 
de Cortes y Millares-Bicorp, se 
han unido en un solo frente.

La impresión, hoy, en los me
dios responsables, es mucho 
más optimista. Tras el fuerte 
viento de poniente registrado 
ayer, por la tarde ya remitieron 
esas rachas, produciéndose una 
calma en las capas más bajas.

Huelga en Barajas 
Para el SPPU 
es una medida 
desproporcionada 
y precipitada

Madrid. —La huelga de celo 
que lleva a cabo el Sindicato 
Unificado de Policía en el aero
puerto de Madrid-Barajas, fue 
calificada por el Sindicato Pro
fesional de Policía Uniformada 
(SPPU) de «medida despropor
cionada y precipitada».

El SPPU opina, según un co
municado facilitado a Efe, que 
«existen caminos de diálogo y 
negociación que no se han 
adoptado para que puedan re
gresar a sus destinos habituales 
los cinco policías nacionales 
trasladados en Barajas a causa 
de la huelga».

Para el Sindicato Profesional, 
minoritario en la Policía Nacio
nal, «no existe la necesidad de 
perjudicara los usuarios de los 
aeropuertos, puesto que esto va 
contra la responsabilidad, pro- 
fesionalidad y seriedad que ca
racteriza a la Policía».

Por otra parte, la huelga de 
celo que llevan a cabo los poli
cías nacionales del Sindicato 
Unificado de Policá (SUP) en el 
aeropuerto de Madrid-Barajas 
continuó ayer por cuarto día 
consecutivo en protesta por las 
irregularidades de las normas 
de seguridad.

Estas operaciones se hacen 
mediante subvenciones de 
9,54 6 pesetas por kilo exporta
do, que se restituyen una vez 
confirmada la operación.

Juan José Burgaz dijo que el 
«SENPA» está dispuesto a com
prar, en las condiciones fijadas, 
los cereales que los agricultores 
le ofrezcan, con un incremento 
mensual del 0,27 por ciento, 
desde septiembre hasta el 31 de 
mayo.- Efe. .

MUERE UN TENIENTE AL ESTALLARLE UNA GRANADA
Granada. —El teniente de Infantería perteneciente al Gru

po de Operaciones Especiales del Regimiento «Córdoba 10», 
Alberto Isidro Pérez García, falleció ayer en Granada, a con
secuencia de las heridas producidas por la explosión de una 
granada que manipulaba en las instalaciones militares de El 
Padul, según informaron fuentes del Gobierno Militar de 
Granada. .

Según las citadas fuentes, el teniente había indicado 
momentos antes de producirse la explosión a sus compañe
ros que se retiraran hacia atrás ya que podía estallar la gra
nada. Minutos después se produjo la deflagración, que le 
causó heridas gravísimas en el pecho y en la cara.

DISPARA CONTRA SU FAMILIA Y LUEGO SE SUICIDA
Elche (Alicante).—Francisco Jiménez Martínez, de veinti

nueve años, vigilante jurado de un hipermercado en Elche, 
disparó con una escopeta de caza contra su esposa, sus dos 
hijos y sus suegros, hiriendo a dos personas y, posteriormen
te quitándose la vida con la misma arma.

Los hechos ocurrieron cuando la familia del suicida 
llegaba en automóvil de pasar el día en el campo. La esposa 
de Francisco Jiménez se percató de que éste, con una canana 
de cartuchos en la cintura, les apuntaba con el arma, por lo 
que aceleró el coche escapando. El agresor efectuó dos dis
paros, el primero de los cuales entró por la ventanilla delante
ra derecha, alcanzando a su suegro, que debió ser trasladado 
a un centro hospitalario e intervenido quirúrgicamente a 
causa de las heridas recibidas en el brazo y mano derechos. 
El mismo disparo, que fracturó la luna delantera del coche, 
alcanzó a un transeúnte, que resultó herido leve. El segundo 
disparo no alcanzó a nadie.

Posteriormente el agresor, recargó el arma y la disparó 
contra su frente. Francisco Jiménez había sido denunciado 
por su esposa por malos tratos y amenazas de muerte.

FALLECE EL SOLDADO QUE INTENTO SUICIDARSE 
HACE 21 DIAS

Madrid. —Un soldado que intentó suicidarse el pasado día 
19, después de cumplir una condena de ocho meses de 
cárcel, falleció hoy en el Hospital Militar Gómez Ulla, en 
Madrid.

Raúl González Rodríguez, de 18 años de edad, Ingresó en el 
Hospital Militar en estado de coma y esta mañana le fue 
retirada la asistencia mecánica con la que se le mantenía con 
vida artificial, informaron a Efe fuentes de su familia.

Sobre este caso, la Oficina de Prensa y Relaciones Públicas 
del Ejército del Aire, publicó esta tarde un comunicado en el 
que dice que Raúl González agredió a un cabo primero y un 
soldado que le custodiaban cuando era trasladado desde la 
prisión militar de Alcalá de Henares a su acuartelamiento para 
seguir cumpliendo el servicio militar.

Según la Oficina del Ejército del Aire, la agresión se pro
dujo «inopinadamente y sin motivo alguno que lo justificara».

El comunicado agrega que «una vez en aquella unidad, y 
ya más calmado, después de ser reconocido por el oficial 
médico de servicio, quien no le apreció sintoma patológico 
alguno, fue ingresado en el calabozo por orden del coronel 
jefe, con arresto preventivo por razón de los mencionados 
incidentes».

«Sobre las 16,30 horas del mismo día, —añade— al 
realizar el comandante de la guardia de seguridad visita de 
arrestados, encontró al soldado Raúl González Rodríguez 
suspendido por el cuello, con una sábana, de la rejilla de la 
celda».

El comunicado concluye que le fue practicada por el 
sanitario de servicio la respiración artificial, siendo trasla
dado inmediatamente en una ambulancia al Hospital Militar 
Gómez Ulla, en cuya unidad de cuidados intensivos quedó 
ingresado, en estado comatoso, falleciendo en la mañana de 
hoy». —Efe

MUERE INTOXICADO EL CAPITAN DE UN BUQUE ESPAÑOL

Londres.—Gabriel Vivanco Gutiérrez, capitán del carguero 
español «Corconte», y un inspector portuario británico resul
taron muertos hoy por intoxicación en el puerto de Plymouth, 
en el suroeste de Inglaterra.

Ambos hombres fallecieron cuando, al abrir la bodega del 
buque para realizar una inspección, inhalaron los vapores de 
la carga de zinc que transportaba.

El primer oficial, cuya identidad se desconoce, aunque se 
sabe que también es español, resultó gravemente afectado, 
siendo trasladado a un hospital, donde los médicos opinan 
que se recuperará.

El «Corconte», con matricula de Santander, se averió en 
alta mar, frente a las costas británicas, hace 15 días, siendo 
trasladado al puerto de Plymouth para ser reparado, según 
informaron fuentes de la Embajada española en Londres.
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Fútbol, con el presidente y entrenador del C. D. La Granja

J. M.a BERZOSA: «Vamos de nuevo a la 
competición con optimismo»

M. MARCOS: «Decidí retirarme, pero me han 
convencido para que siga»

Pese a todas las dificultades -fundamentalmente deportivas-, por 
las que ha atravesado el C.D. La Granja en la pasada temporada, el 
optimismo -tras mantener la categoría-, ha vuelto a los responsa
bles del club granjeño, que pretenden hacer frente a una nueva 
campaña -la 85/86-, con ¡dea de mantener al equipo en las prime

ras categorías del fútbol regional.

JOSE Ma BERZOSA:
UN PRESIDENTE SEGURO

Ha pasado malos momentos en 
su primer año de presidente al 
frente del club. Pero también ha 
demostrado serenidad e interés 
por cumplir con los propósitos 
que le llevaron a la dirección del 
club.

- ¿Cómo vislumbra la nueva 
temporada?

- Con optimismo, pero también 
con realismo y apretando los pies 
al suelo. Nosotros mantenemos 
un equipo en la primera regional 
ordinaria lo hacemos con digni
dad. Por encima de cualquier «mal 
viento» que pueda «soplar» en un 
determinado momento o a lo largo 
de toda una campaña.

- Claro que un club también

Presidente del C. D. La Granja: 
«Con los pies en el suelo»

CON CRITERIO PROPIO
SE HAN«PASAO»

Seguro que algunos de ustedes —lectores—, ya han visto 
los carteles por la calle y han mirado hasta dos y más veces el 
apartado de los precios. Quiero hacer referencia con lo escrito 
al acuerdo tomado el pasado lunes por la Junta Directiva de la 
G. SEGOVIANA y en la que —aunque no de forma unánime—, 
se situó el «listón» para la entrada general del partido a jugar 
el próximo sábado frente al R. VALLADOLID en ¡800 PESE
TAS! Opino que se han «pasao». Entre otras cuestiones 
porque el aficionado al fútbol en Segovla está Informado —lo 
hemos dicho en este periódico en muchas ocasiones—, de 
que por jugar este torneo todos los equipos que en él inter
vienen han recibido de la JUNTA DE CASTILLA-LEON un 
sustancioso «montante» económico y entre otras cuestiones, 
entiendo, se hizo asi con el fin de que la disputa del I Trofeo 
fuera, sobre todo, popular. Para que a los encuentros tuviera 
acceso el mayor número de espectadores. ¿No se está selec
cionando a una minoría con ello? Marcando unos precios tan 
altos, ¿no se está impidiendo el acceso a la mayoría? 
Entiendo —como simple opinión—, que con haber mantenido 
los precios tradicionales, es decir, los que había para los 
encuentros de Liga en la pasada temporada, ya era más que 
suficiente. Todo lo que sea superior es «pasarse» y limitar el 
número de espectadores en ese concreto encuentro. Y no se 
mezclen «churras» con «merinas» diciendo como «telón de 
fondo» que por el precio marcado los espectadores pueden 
ver, también, el encuentro de juveniles. No es justificable. 
Admito —porque es cierto—, que el club tiene un Importante 
déficit, pero no es ésta la ocasión para intentar sufragarlo. 
Vuelvo a opinar que se debiera reconsiderar el acuerdo y 
situarlos precios de las entradas en un nivel popular. Incluso 
creo que la propia comisión de la Junta que propuso el Torneo 
debió ser quien marcara los precios. Mantener las ¡800 PESE
TAS! es para mi un claro error.

J. M.*

está formado por jugadores, 
¿también se ve claro este tema 
tras lo acontecido en la campaña 
anterior?

- Efectivamente. No hay que 
«tapar» nada. En la anterior cam
paña «salieron» una serie de ano
malías importantes y pese a ello 
conseguimos nuestro objetivo, 
mantener al equipo en la catego
ría. Mantenemos ahora el mismo 
bloque que concluyó la tempora
da y hemos realizado algunos fi- 
chajes. Si con ello conseguimos el 
factor humano, el deportivo ven
drá por añadidura.

- ¿Nombre de los nuevos?
- Hasta ahora hemos firmado a 

cuatro, Edu y Sanchidrián, de la G. 
Segoviana juvenil, Tejero, del Val- 
saín y Angel (Gele) que estuvo en 
el Olombrada.

- Y tras los jugadores el club 
necesita un técnico, ¿quién?

- Mario Marcos, sin ninguna 
duda. Pese a que en la temporada 
anterior se ha llevado muchos dis
gustos. Pero él ha sopesado y 
analizado las cosas, hemos habla
do y Mario, que es un enamorado 
del fútbol y al que gusta trabajar 
fundamentalmente con jugadores 
jóvenes, aceptó mi petición de 
que siguiera.

- Ahora, que se va a dar la cir- 
•cunstancia de que en el mismo 
grupo estén los tres equipos sego- 
vianos de la 1a Regional, ¿puede 
hablarse de ello en sentido positi
vo o negativo?

- Si lo valoramos desde el pun
to de vista económico, es muy 
positivo. Tendremos una mayor 
taquilla y, a la vez aminoramos 

desplazamientos. Analizando 
desde el punto de vista deportivo, 
siempre que la rivalidad que va a 
existir sea sana, es decir, sea de
portiva, sin buscar «cinco pies al 
gato», también va a ser positivo.

- ¿Hay también bajas en la di
rectiva del C.D. La Granja?
- Sí, también hay. Han sido tres 

personas las que por diferentes 
cuestiones se han ¡do y vamos a 
«remodelar» la junta. Ya están cu
biertas las tres vacantes.

- ¿Y también hay bajas de so
cios?

- Siempre hay algunas, claro 
que también puedo decir que 
hubo altas. Pero ello es lo normal 
dentro de un club social.

- ¿De cara a la pretemporada, 
qué hay de fijo?

- Puedes tomar nota: La pre
sentación se llevará a efecto el día 
uno de agosto a las ocho de la tar
de. Hasta el momento tenemos 
concertados tres encuentros, el 
día 8, frente al Rayo Vallecano 1a 
Preferente, día 21, G. Segoviana y 
día 27 frente al R. Avila Promesa. 
Nuestra idea es la de que para el 
próximo día primero de septiem
bre pudieran jugar en La Granja el 
San Sebastián de los Reyes o el 
Pegaso. Gestiones estamos ha
ciendo para ello.

MARIO MARCOS: 
PESE A «TODO», SE QUEDA

Seguramente la temporada 84/ 
85 ha sido para Mario Marcos, en
trenador del C.D. La Granja, una 
de las peores de todas las que ha 
dirigido al equipo. Y no sólo por te
mas y problemas deportivos, sino 
también personales. En el corto 
espacio de la duración de una 
temporada perdió muchas cosas, 
incluso amistades. Ello le hizo 
pensar y manifestarlo, que no con
tinuaría en la próxima temporada.

«Es cierto que por diferentes 
motivos,, disgustos, desazones y 
otra serie de cuestiones decidí re-

El Sp. Riazano perdió por 0-2 en el encuentro 
amistoso frente al Rayo Vallecano

(MARQUES, CORRESPON
SAL).

El equipo de fútbol Rayo Va
llecano, de Segunda División, 
que se ha concentrado durante 
una semana en el Hotel La Tru
cha de Riaza, entrenando de 
continuo en las instalaciones 
deportivas locales y respirando 
el buen aire de nuestra locali
dad, esperando su próximo as
censo a la Divisón de Honor, se 
enfrentó, en un partido amisto
so, al equipo local, el Spórting 
Riazano, de Segunda Regional. 
El encuentro resultó interesante 
y los locales desarrollaron un 
buen juego, a pesar de la conti
nua superioridad vallecana.

RESULTADO: Spórting Riaza
no, 0: Rayo Vallecano, 2.

ALINEACIONES: Sp. Riaza
no (1.a parte): Novillo; Adobe, 
Agustín, Yusta; Javi, Goriche, 
Barullo; Florentino, Catua, Emi
lio, Palillo. (Segunda parte): 
Buquerin; Perico (Alfonso), Ja
vi, Antonio; Luis, Juan, Vicen
te, David; Angel, Luis Miguel,

C. D. La Granja: Este equipo comenzó la pasada temporada, luego...

tirarme, dejar el fútbol y descan
sar. Lo que ha sucedido es que 
debo ser muy «frágil» de conven
cer y entre presidente, secretario y 
directiva han logrado que conti
núe». -
- Y con los jugadores que ahora 

tiene el equipo, ¿hay plantilla para 
la 1a Regional?

- En principio yo tengo que de
cir que son los idóneos. Si tras ju-

Entrenador: «Tengo los jugadores 
idóneos»

gar los partidos que nos corres
pondan las cosas no salieran bien, 
tendré que cambiar de opinión. 
Una cuestión es cierta, tanto ellos 
como yo tenemos una gran ilusión 
por la próxima campaña. Algo que 
no vi en la campaña anterior.

- Y desde el punto de vista del

Abdon.
RAYO VALLECANO: (1.a par

te): Ortiz; Madriñán, Pepin, Ló
pez, Morón; Wembly, Quique, 
Capón; Rocha, Soto, Andrés. 
(2.a parte): Claudio; López, Pe
pin, Uceda; Pedro, Eduardo, Pa
corro, Rey; Tomás, Trobiani, 
Goyo.

En una tarde soleada y con 
excelente temperatura, el cam
po de Las Delicias, con un lleno 
total, y con un excelente estado 
de juego, se disputó el partido 
amistoso entre el Rayo Valleca
no y el equipo titular de la loca
lidad.

El primer periodo se definió 
por una buena presión del equi
po local sobre los hombres cla
ves del Rayo Vallecano, a los 
que rio dejaron jugar a gusto; el 
único gol del primer tiempo se 
produjo tras una jugada por la 
banda derecha de Rocha, quien 
centró al segundo palo, cabe
ceando Mendizábal al suelo, y 
no pudiendo sujeta el balón No
villo. Quique, solo tuvo que re
matar.

técnico, ¿cómo observas la pre
sencia de tres equipos en la mis
ma categoría y grupo?

- De cara a la afición es muy be
neficioso esto. Creo que tanto 
para las arcas de los clubes como 
para sus seguidores va a ser muy 
importante. Nadie duda de que va 
a existir una gran rivalidad, y en el 
tema deportivo habrá que contar 
con los resultados que se den. 
Aquel que tenga más suerte, el 
que logre mejores marcadores, 
etc., estará arriba. Para mí es una 
competición de regularidad y nin
guno de los tres conjuntos que es
tamos en esa categoría creo que 
podamos justificar una temporada 
por el hecho de haber conseguido 
un buen resultado uno frente a 
otro. Yo sólo pido que en esos en
cuentros se termine siempre 
como amigos.

- ¿Crees que existe en Segovia 
una cantera tan amplia como para 
mantener un número tan alto de 
jugadores como el que se hace 
necesario?
- Si me refiero al equipo que yo 

voy a tener he de decir que prácti
camente todos salieron del equipo 
juvenil del club. Tienen la expe
riencia de una temporada. Nada 
más. Claro que aquí viene lo la
mentable, y es que tampoco se 
puede pensar en los juveniles, ya 
que en la categoría provincial tan 
sólo disputan cinco o seis encuen
tros en toda la temporada. Pero 
contestando a tu pregunta yo digo 
que es muy difícil mirar al futuro 
porque vamos a tener muy poco 
más de lo que ahora existe.

J.M.a
(Fotos: Archivo)

En la segunda parte, el Rayo 
Vallecano sacó un equipo dis
tinto al igual que el Spórting 
Riazano, que se reforzó con va
rios jugadores de la comarca: 
Ayllón, Sepúlveda y Cantalejo. 
En esta segunda parte, al igual 
que la primera, el dominio co
rrespondió al Rayo Vallecano, 
pero la fortaleza de los jugado
res locales contrarrestaban sin 
problemas la buena preparación 
física de los visitantes, quienes, 
con una jugada de contraataque 
de Rey, materializaron el segun
do gol con un tiro a bocajarro a 
la escuadra.

En esta parte el juego del se
leccionado riazano fue más in' 
cisivo, poniendo en algunas 
ocasiones en aprieto a la defen
sa vallecana. El partido acabó 
con una gran ovación a la entra
da de los jugadores en los ves
tuarios por parte de la multitu 
que llenaba las gradas que se 
fue muy satisfecha del encuen 
tro que había visto. Arbitró e 
colegiado segoviano Torquema 
da, con una actuación perfecta.
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El club de fútbol de Carbonero 
el Mayor puede desaparecer

(DIONISIO ESCUDERO, 00- 
RRESPONSAL).-

El Club de Fútbol Carbonero 
atraviesa una difícil y preocu
pante situación. En la actuali
dad se encuentra sin junta direc
tiva y lo que es peor, sin que 
ningún socio se haga cargo de la 
presidencia del club o forme par
te de una gestora que, al menos, 
vaya preparando la próxima 
temporada.

Como estaba anunciada, se 
intentó celebrar la asamblea ge
neral de socios, y se intentó, 
porque el Centro de Animación 
Sociocultural, lugar donde se 
iba a realizar la reunión, sólo 
acudieron algunos jugadores

Ocho equipos participarán 
en el Campeonato 
de Castilla de aficionados

Ocho equipos participarán en el 
Campeonato de Fútbol de Castilla 
de aficionados que ha organizado 
la Federación Territorial Castella
na; éstos son los siguientes: A.D. 
Arganda, Getafe C.F., Manzanares 
C.F., C.D. Mejoreño, C.D. Miguel- 
turreño, A.D^Rayo Vallecano, A.A. 
San Agustín y U.D. Santa Bárbara. 
Las fechas en las que se disputará 
este Campeonato son el 1 y 8 de 
septiembre, 1 de noviembre y 22 y 
29 de diciembre.

Las eliminatorias han quedado

TELEGRAMAS DEPORTIVOS
FUTBOL

El Ayuntamiento de Valladolid iniciará las investigaciones oportunas 
para determinar las posibles deficiencias en la construcción de la cubier
ta de la zona norte del nuevo estadio «José Zorrilla», derribada por el 
viento en la noche del pasado día 25. Por otra parte, directivos de la em
presa Constructora «Sisocia», encargada del cierre del fondo norte del 
Nuevo Estadio José Zorrilla, han comunicado que de momento no habrá 
declaraciones sobre el desplome de una cubierta del estadio.

Los jugadores de la Real Sociedad Alberto Górriz, Javier Sagarzazu, 
y Genaro Celayeta formalizaron el contrato que les ligará al club donos
tiarra por tres, dos y un año respectivamente.

El Banco de Europa ha presentado un total de 115.000.00 de pese
tas a los clubes de fútbol andaluces de Primera y Segunda División, en 
una operación canalizada por la Junta de Andalucía.

, Los aficionados ingleses tendrán que ir provistos de tarjetas de iden
tificación para poder contemplar encuentros de fútbol en los estadios, 
caso de prosperar la iniciativa gubernamental que últimamente mantiene 
intensas negociaciones con autoridades futbolísticas.

Ol-IMPISMO

, La ciudad de Leningrado solicitó oficialmente albergar los Juegos 
Olímpicos de Invierno de 1996, informó la agencia Tass. La petición for
mal fue entregada al presidente del Comité Olímpico Internacional (COI), 
Juan Antonio Samaranch, que actualmente visita esta ciudad soviética.

At LETISMO

Los organizadores de la reunión de atletismmo Nikaia, disputada el 
ue julio en Niza, reconocieron ayer que hubo errores de cronometraje 

®n Pruebas de sprint. Los errores se produjeron en el cronómetro elec- 
r°nico y también en la interpretación de la foto finish por parte de los jue

ces.

g o l f

Campeonato Internacional Júnior de España de golf se disputará 
n fas instalaciones de la Real Sociedad Club de Golf de Neguri entre los 

8 y 11 de agosto. Está prevista la participación de unos cuarenta ju- 
, ores procedentes de toda España, entre ellos Olazábal y Gérvas, 
X|mos exponentes del nuevo golf nacional.

8aLONCESTO 

•ros JVVard Wood. alero estadounidense de color, 24 años, y 2,02 me- 
-q 5.136 estatura que la pasada temporada defendió los colores del Ca- 
B ^^^^noUers, fichó por un año con el Tizona de Burgos de la Primera 

n el que percibirá unos cuatro millones de pesetas.

y cuatro socios de los 250 que 
tiene el club. .

La situación creada es grave 
porque de no remediarse podría 
desembocar en la desaparición 
del equipo representativo de la 
localidad, que tan magnifico pa
pel ha realizado la pasada tem
porada en la competición del 
Grupo 5.° de la 2.* Regional. 
Seria penoso porque en la ac
tualidad cuenta con un buen 
plantel de jóvenes jugadores.

Es necesario que los aficiona
dos tomen conciencia de la si
tuación y no se espere a última 
hora para resolver este precario 
estado del club.

Se ha tratado, por todos los 
medios, de que el dimisionario 

establecidas como sigue: 1 y 8 de 
septiembre: Miguelturreño-Rayo 
Vallecano, Arganda-Manzanares, 
Mejoreño-San Agustín y Santa 
Bárbara-Getafe. Las semifinales 
se disputarán el 1 de noviembre y 
22 de diciembre entre el vencedor 
de Arganda-Manzanares contra el 
de Mejoreño-San Agustín y el ga
nador de Santa Bárbara-Getafe, 
contra el de Miguelturreño-Rayo 
Vallecano. La final tendrá lugar a 
partido único el 29 de diciembre o 
el 26 de enero del próximo año.

presidente, Mario Navas Pas
cual, que tan magnífica labor ha 
realizado al frente del equipo, 
reconsiderar su decisión, pero 
mantiene firme su postura ypor 
lo que hemos podido comprobar 
posiblemente sea definitiva.

Se espera en la localidad que 
se ponga fin a esta problemática 
e incluso con la intervención de 
las instituciones locales porque, 
al fin y al cabo, el club de fútbol 
representa al pueblo y pasea su 
nombre por lá geografía nacio
nal.

Torneos de fútbol 
y fútbol sala 
en Cuéllar

(JUAN PABLO QUEVEDO, 
CORRESPONSAL).

Por 20 goles a cero venció el 
Aguila al Baco en partido perte
neciente al torneo de fútbol 
Ayuntamiento de Cuéllar. Cabe 
destacar la diferencia de edad 
que existe entre los jugadores 
de ambos conjuntos, siendo la 
del vencedor superior a la del 
contrario así como la experien
cia futbolística.

Además de los veinte goles 
marcados, los espectadores tu
vieron ocasión de presenciar al
go más que eso, y poco depor
tivo. Nos referimos a insultos 
por parte de un jugador a un 
aficionado.

En otro partido, el Banco de 
Crédito Comercial perdió ante el 
Café 1921 por 0-3; el Oasis se 
impuso al Hontalbilla por 2-0 y, 
por último, el Fompedraza de
rrotó al Cojalba de Cuéllar por 
1-0.

FUTBOL SALA

Treinta y dos goles se mar
caron en la jornada de fútbol 
sala del torneo del Ayuntamien
to de Cuéllar. Los resultados 
fueron:
Aguila, 0; Kaliptos, 0
C. Gómez, 1; Sudeste, 4
Carniceria, 2; El Peque-Cojal- 

ba, 3
Banco Crédito C., 6; Cojalba, 3 
M. V. Herrero, 8; Torregutié- 

rrez, 0
Bar Madrid, 2; Corral Pacheca, 3

Un jugador del 
Orense, en coma 
tras caerse en 
un entrenamiento

Orense.- El defensa del Orense 
Lito se encuentra en estado de 
coma a consecuencia de una caí
da accidental sufrida mientras en
trenaba con su equipo en las ins
talaciones del seminario de la ciu
dad. Lito cayó desde un muro de 
cuatro metros de altura en la tarde 
del lunes, y no recuperó desde en
tonces el conocimiento.

El jugador fue trasladado a la re
sidencia sanitaria de la ciudad y 
posteriormente fue trasladado al 
Hospital General de Vigo, donde 
permanece ingresado.

Según el doctor Hortas, que le 
atiende en este centro, Lito «conti
núa en situación de coma tipo dos, 
su situación neurológica apenas 
ha mejorado y su evolución es len
ta». El pronóstico no podrá ser 
aventurado hasta dentro de una 
semana.-Efe

NOTAS DEPORTIVAS
Posible: Los árabes, en Segovia • La Es
cuela quiere un brasileño • El At. de Madrid 
con bajas • Mañana se presenta el C. D. 
La Granja • Los juveniles, en La Albuera

SORPRESA... me llevé cuan
do «cogí» la noticia. «Un agente 
de los que organizan giras para 
los equipos de fútbol, estuvo 
días pasados en Segovia, con el 
fin de estudiar la posibilidad de 
que la selección nacional de fút
bol de los EMIRATOS ARABES 
pudiera entrenar en Segovia du
rante el mes de agosto. La con
testación nos la va a dar en esta 
misma semana. Y si vinieran 
pronto —continúa nuestro in
formador—, podríamos organi
zar un encuentro frente al At. de 
Madrid». Ahí queda el relato. Lo 
único que puedo decir al lector 
es que los jugadores árabes es
tán entrenados por un ex fut
bolista brasileño y que a España 
van a venir. Entre los lugares 
posibles está Segovia.

OTRA VEZ... se ha «metido» 
de lleno el C. D. LA ESCUELA 
en la División Nacional de fút
bol sala. La situación para la 
temporada próxima ha quedado 
totalmente definida. Se han 
constituido dos grupos de 17 
clubes a los que han accedido 
los mejores conjuntos que ante
riormente estaban en la F.E.F. 
Los segovianos han «elegido» 
estar entre los más fuertes. Sa
ben que ello es más costoso y 
difícil, pero lo hacen por ofrecer 
un mayor espectáculo de sala a 
sus seguidores y a los que gus
tan de este deporte en Segovia. 
Estos son algunos de los die
cisiete equipos que van a pasar 
por nuestra capital: Interviú 
(Madrid), Cacaolat (Barcelona), 
Sumasa (Las Palmas), La Palma 
(Barcelona), Rayo (Madrid), To- 
dagrés y Burriana (Castellón), 
P. Quicó y Distribuidora Recabl 
(Cáceres), Dragados (Madrid), 
Floi-bu (Barcelona), Aguila (Za
ragoza), P. Virglll (Cádiz) y equi
pos de Córdoba, Bilbao y Gra
nada.
ES SEGURO... el equipo CAJA 
SEGOVIA de balonmano volverá 
a tomar parte en la Segunda 
División Nacional, y para inten
tar asegurarse —hasta donde se 
pueda—, el futuro, va a inscribir 
un equipo en la Liga provincial.

MAÑANA... a las ocho de la 
tarde, se presenta en el campo 
de El Hospital, en San Ildefon
so, el equipo del C.D. La Gran
ja. Tras haber salvado los «es
collos», de la temporada anterior 
se ha conseguido una plantilla 
muy joven y con ella se va a tra
bajar.

QUIEREN..., aunque no sa
ben si podrán, fichar a un juga
dor brasileño. Los directivos de 
LA ESCUELA ya han contrasta
do la posibilidad de que un her
mano del jugador Claudio pue
da estar en su equipo para la 
temporada próxima. De mo
mento se están buscando los 
medios económicos para que 
sea realidad. Por cierto que, ha
blando de números económi
cos, hay que señalar que aque
llos clubes que participan en la 
Liga Nacional han de entregar 
250.000 pesetas en la Federa
ción como aval y pensando en la 
posibilidad de que pudiera ha
ber «faenas» a lo largo de la 
competición.

ALGUNOS... de los jugado
res del At. de Madrid han sufri
do pequeñas alteraciones físi
cas que les Impidieron ayer en
trenar con normalidad: Rubio y 
López, el ex jugador del Murcia, 
fueron los «afectados». El pri
mero con ampollas en los pies 
producidas al utilizar unas bo
tas nuevas y, el segundo, con 
una contractura muscular. Mas 
el que peor lo tiene, de momen-

Cabrera: No mejora

to, es CABRERA. El doctor 
Aparicio nos comentaba ayer 
que el jugador se iba a trasladar 
hoy a Madrid con el fin de que 
los doctores que le operaron 
hace unas fechas, revisaran su 
actual situación. Su opinión 
personal iba dirigida a que el ju
gador pudiera padecer ahora 
qna esteopatia de pubis, lo que 
significaría un claro retroceso 
en su rehabilitación. Ayer Ca
brera no realizó ni un sólo ejer
cicio físico.

HUBO PERMISO... y el en
cuentro de juveniles entre los 
equipos de la G. Segoviana y R. 
Valladolid se disputará el sába
do a partir de las 5,30 de la tarde 
en el campo de La Albuera. Y 
sobre el tema de cambio de 
campo para entrenar el At. de 
Madrid el próximo día tres, no 
es seguro que éstos vayan al del 
Casino. Parece que Luis tiene la 
idea de entrenar por la mañana, 
pero en La Albuera. Asi sus ju
gadores podrían presenciar el 
partido de por la tarde.

SI NO HAY NADIE... que lo 
impida puede ocurrir, de un mo
mento a otro, que en el trans
curso del entrenamiento de los 
jugadores rojiblancos, algún ni
ño de los muchos que presen
cian el «espectáculo» tras las 
porterías, sufra las consecuen
cias de un «balonazo». Ayer los 
propios jugadores tenían miedo 
de lanzar el esférico y el propio 
Luis hubo de dirigirse a los es
pectadores para que se alejaran 
de se espacio, cuestión que no 
consiguió.

POR CIERTO... puede que es
te año no se juegue encuentro 
frente al At. de Madrid. Parece 
que la fecha lógica habría sido 
los días 3 ó 4 de agosto, pero... 
Si se logra que Luis Aragonés 
acceda a jugar el día 6, aún se 
podría «salvar» el partido, ya 
que el siete se marchan los atlé
ticos de Segovia.

J. M.*
(Fotos: Antonio)
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El próximo 
fin de semana •/ 
se celebra
la marcha nocturna
«Calzada Romana»

El próximo fin de semana, 
días 3 y 4 de agosto, el grupo de 
montaña y asociación cultural 
«El Nevero» realizará la marcha 
social nocturna «Calzada Roma
na» aprovechando que el 31 de 
julio la luna estará llena y, por 
lo tanto, este fin de semana el 
cuarto menguante estará «en 
ciernes».
" El sábado, dia 3, los partici
pantes se reunirán en la esta
ción de ferrocarriles de nuestra 
ciudad para tomar el tren de las 
21,35 h. con dirección a Cerce- 
dilla. Desde esta localidad ma
drileña se partirá sobre las 23 h. 
hacia la Calzada Romana, as
cendiendo por la misma hasta el 
puerto de la Fuenfría. Desde 
alli, y con dirección a Segovia, 
se hará una parada en las ruinas 
de «Casaras» para intentar con
tactar con Hugo de Marignac 
—Senescal de la Orden del Tem
ple— cuya ánima en pecado va
ga todavía por la zona del mo
nasterio desde los tiempos de 
Sancho IV (1258-1295). Según la 
leyenda, llegó a tierras de Casti
lla huyendo de la Corte de Fran
cia, a la sazón revuelta contra 
los templarios, y se dice que 
llegó portando los tesoros codi
ciados por el rey Francisco y 
que enterró cerca de la «Ventana 
del diablo» en el primer pico de 
«Siete Picos».

En un articulo publicado en el 
año 1934 en la revista ilustrada 
de alpinismo «Peñalara», de la 
R.S.E.A. «Peñalara» y firmado 
por Arnaldo de España, se dice: 
«...que como una centella, jine
te de alba cabalgadura, cruzaba 
los bosques de la Fuenfría con 
rumbo desconocido, llevando a 
la grupa de su caballo efebos y 
doncellas raptados por las cer
canías con fines de misterio...»

Después se seguirá el reco
rrido nocturno hasta la «Cruz de 
la Gallega», dando ya vista a 
Valsain y Segovia para luego 
descender por el Cordel de ga- 
nadado a «Naba el Rincón» has
ta el «esquileo de Iturbieta» y la 
«Venta de Santillana» para con
tinuar hasta Segovia, donde se 
llegará con las primeras luces 
del domingo, día 4.

Los interesados en participar 
en esta marcha nocturna pue
den dirigirse a «El Nevero»,

VELA

Hoy empieza la 
Admiral's Cup

Cowes. — La 15.a edición de 
la regata Admiral’s Cup, que se 
disputa todos los años impares 
en Cowes (sur de Inglaterra), 
será quizá la más reñida de to
das. Un total de 19 naciones se 
enfrentará, del 31 de julio al 14 
de agosto, por equipos de tres 
veleros, que deberán tener una 
eslora (largo) entre 30 y 40 pies 
(de 9,14 a 12,19 metros). La 
regata se realiza tradicional
mente a cinco mangas: dos ca
rreras costeras en Le Solent, un 
triángulo olimpicS, la carrera 
del Canal, de 213 millas (383,4 
kilómetros), y, para terminar, la 
célebre Fastnet, de 1.089 kiló
metros.

El segoviano José Antonio
Martín Ayuso (Europol-Tafisa), 
brillante vencedor 
en Aranda de Duero

Ayuso consiguió la primera 
victoria para su equipo

Con sesenta y cuatro corre
dores en la linea de salida y 55 
km. por recorrer, se disputó en 
la localidad abálense de Arenas 
de San Pedro una edición más 
de su prueba ciclista para corre
dores juveniles y cadetes. Nada 
menos que once equipos toma
ron parte en la carrera. El reco
rrido, con constantes desnive
les. Sus primeros once kilóme
tros eran de fuerte subida, lo 
que llevó a una selección rápida 
de corredores. Veinte fueron los 
que aguantaron el ritmo de ca
rrera. Mala fortuna para los dos 
segovianos del EMAYSA que 
habían quedado en ese grupo: 
José Luis de Santos, que sufrió 
una caída y José Luis Coco, al

BALONCESTO

El Lorma-Cuéllar ganó 
el Torneo femenino de Iscar

(JUAN PABLO QUEVEDO, 
CORRESPONSAL).

El equipo de baloncesto cue- 
llarano Lorma-Cuéllar se ha pro
clamado campeón del torneo fe
menino de Iscar que organizó, 
con motivo de sus fiestas, dicha 
localidad vallisoletana.

Previamente al partido de la 
final, el conjunto de Cuéllar se 
enfrentó al titular de Iscar en 
encuentro de competición en el 
que la calidad de las cuellaranas 
quedó plasmada en la cancha a 
pesar de la mayor edad y esta
tura de las vallisoletanas, que 
de poco les sirvió a la hora de 
fijar resultados en el marcador. 
El Lorma se impuso por 20-19. 
Según manifestaciones de los 
entrenadores del equipo cuella- 
rano, el arbitraje de dicho en
cuentro fue pésimo debido a 
que el de Iscar, en más de una 
ocasión, tuvo el balón en su 
poder más tiempo del reglamen
tario, lo que hizo que aquéllos 
pidieran el reloj de control. «La 
contestación recibida —nos co
mentan— fue que si no estába- 

que arrastró aquél. Lo que ha
bría podido ser un éxito comple
to de los jóvenes corredores se- 
govianos se quedó en una victo
ria por equipos. Al final en la 
meta de llegada se «persona
ron» trece corredores que al 
sprint disputaron la victoria. La 
clasificación final quedó así es
tablecida:

1 .°, Ramón Ruiz (Yuste Elec
tricidad), 1-26-20; 2.°, Juan C. 
Vázquez (Cafés La Estrella), 
1-27-12; 3.°, Samuel González 
(Martintegui), m.t.; 4.°, Alejan
dro Gómez (Emaysa-Renault), 
m.t.; 5.°, Pedro Luis Gómez 
(Emaysa-Renault), m.t.; 5.°, 
11.°, Fernando Alvarez (Emay
sa-Renault), a 30 segundos.

POR EQUIPOS

1 .° EmaysaRenault (Segovia) 
2 .° Angel Arroyo
3 .° Yuste Electricidad
A destacar la buena carrera de 

los segovianos Alejandro y Pe
dro Luis. Supieron aguantar el 
fuerte ritmo de los de cabeza y 
estar disputando, el primero, el 
sprint. Fue una excelente labor 
de equipo.

Emaysa-Renault ganó por equipos 
en Arenas de San Pedro

Cuarenta corredores tomaron 
parte en el «II Gran Premio Verano 
Cultural Arandino» -entre ellos 
doce segovianos-, prueba que 
para las categorías de juveniles y 
aficionados se celebró el pasado 
domingo en Aranda de Duero, so
bre un recorrido de 100 kilómetros 
y en la que se impuso de forma bri
llante el segoviano del equipo Eu
ropol-Tafisa, Ayuso, seguido de 
otro segoviano, del equipo Mele- 
ro-Zusan 6, Alfonso Higuera, con

mos de acuerdo con la gestión y 
linea del partido, abandonáse
mos el torneo, cosa extraña ya 
que fuimos invitados expresa
mente al mismo».

En cuanto al encuentro de la 
final, las cuellaranas se enfren
taron al conjunto de Portillo. A 
pesarde que el mismo fue de 
mala calidad, el Lorma-Cuéllar 
se alzó con la victoria por 26-19. 
Una vez finalizado el torneo, se 
realizó la entrega de trofeos a 
los equipos mejor clasificados.

199 DI A 7 A Q SIN TITULOI 22 rLA¿Ab ambo s  s ex o s
ORDENANZAS EN GOBIERNOS, TRAFICO, ETC.

Convocadas 122 PLAZAS de ORDENANZAS M. Interior (B.O.E. 22-7-85). Para espa
ñoles, AMBOS SEXOS, desde 18 años (sin límite). NO SE PIDE TITULO sólo estudios 
primarios). Plazas y destinos en TODA ESPAÑA (Gobiernos Civiles, Tráfico, etcétera). Un 
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CICLISMO

Pruebas ciclistas
en Aguilafuente y Cantalejo

El próximo domingo, dia 4, se 
disputará, a partir de las once de la 
mañana, el IV Trofeo «Aguila» que 
organiza el Club Ciclista «Aguila» 
de Aguilafuente y que patrocina el 
Ayuntamiento de la localidad. Este 
trofeo está reservado para corre
dores de categorías juvenil y ca
dete y cubrirán el siguiente recorri
do: Aguilafuente, Aldea Real, 
Fuentepelayo, Aguilafuente, Sau
quillo, Turégano, Escalona del 
Prado, Aguilafuente, Aldea Real, 
Fuentepelayo y Aguilafuente, re
corriendo. un total de 60 kilóme
tros, aproximadamente.

Los premios para la clasifica
ción general son los siguientes: 1 ° 
8.000 pesetas y trofeo Ayunta
miento; 2o, 5.000; 3o, 3.000; 4°, 
2.000; 5o, 1.000; 6o, 900; 7o, 800; 
9o y 10° 600. Habrá dietas de 500 
pesetas desde el 11 al 50 clasifica
do. Igualmente habrá premios 
para los tres primeros clasificados 
en la categoría de cadetes. Hay 
una meta volante con un premio 
especial en Fuentepelayo. •

En esta prueba se observará al 
reglamento de la Federación Es
pañola de Ciclismo y es obligato
rio el uso de chichonera.

I TROFEO VILLA 
DE AGUILAFUENTE

El Club Ciclista «Aguila» ha or

Pedro Luis García Velasco en sex
ta posición, y Enrique López, déci
mo.

La suerte fue un tanto desigual 
para los corredores segovianos, 
pues a los pocos kilómetros de ini
ciarse la prueba, Andrés Blanco, 
del equipo Emaysa-Renault, rom
pió el sillín y tuvo que abandonar. 
Mediada la prueba dos segovia
nos, Francisco Sánchez y Pedro 
Luis García, con otros cuatro 
acompañantes, intentaron la fuga, 
pero enseguida fueron cazados.
• Cerca ya de la meta, un grupo 
de quince corredores iban en ca
beza, y poco después los segovia
nos Higueras y Ayuso, con el bur- 
galés Lázaro Balbó, fueron los que 
pusierondierra por medio y llegan 
en solitario a la meta, imponiéndo
se finalmente Ayuso.

Clasificación: 1, José Antonio 
Martín Ayuso, Europol-Tafisa, 2
35-05, a 36,754 km/h. 2, Alfonso 
Higuera Rodríguez, Melero-Zusán 
6, m.t.; 3, Lázaro Balbó, C.C. Aran
dino, m.t.; 4, Sanz Martin, Fasa a 
44”; 5, González, Hermanos Ló
pez, m.t.; 6, Pedro Luis García Ve- 
lasco, Santisteban-Zeus, m.t.; 10, 
Enrique López García, Europol- 
Tafisa a 1'55”

. L.M. 

ganizado para el día 11 de agosto, 
domingo, otra prueba ciclista; en 
este caso será para corredores de 
las categorías de aficionados 2a y 
juveniles que cubrirán un total de 
90 kilómetros sobre el siguiente 
itinerario: Aguilafuente, Fuentepe
layo, Navalmanzano, Carbonero el 
Mayor, Tabanera, Mozoncillo, Al
dea Real, Aguilafuente, Sauquillo, 
Turégano, Escalona del Prado, 
Aguilafuente, Aldea Real, Fuente
pelayo y Aguilafuente. La salida 
tendrá lugar a las diez y media de 
la mañana, y, al igual que en la an
terior prueba, se observará el re
glamento de la F.E.C. y es obliga
torio el uso de chichonera.

Los premios para la clasifica
ción general son los siguientes: 
10.000 pesetas y trofeo para el pri
mer clasificado; 2o, 7.000; 3o, 
6.000; 4o, 5.000, 5o, 4.000; 6o, 
3.000; 7o, 2.000; 8o, 1.000; 9o, 700 
y 10.° hasta el cincuenta clasifica
do, 500 pesetas. También habrá 
un premio especial para el primer 
clasificado juvenil. Las metas vo
lantes están situadas en Agpila- 
fuente, 2o paso por meta, Fuente
pelayo y Sauquillo de Cabezas.

VI TROFEO CIUDAD 
DE CANTALEJO

La Sociedad Ciclista Segoviana 
ha organizado, para el próximo dia 
9 de agosto, el VI Trofeo Ciudad 
de Cantalejo de ciclismo que pa
trocina el Ayuntamiento de esta lo
calidad. La prueba es de carácter 
nacional y en ella participarán co
rredores juveniles y cadetes. A 
partir de las seis de la tarde, los 
muchachos cubrirán un total de 50 
kilómetros al recorrer, en 20 vuel
tas, el siguiente circuito urbano: 
Avda. Legionarios, c/ Benito Pérez 
Galdós, c/ Verdinal, confluencia 
ctra. 112 de Riaza a Toro, c/Cla
veles, Cien viviendas, c/ Jacinto 
Benavente, c/ Alcalá Galiano a 
meta en Avda. Legionarios. La or
ganización se reserva el derecho 
de realizar mangas clasificatorias 
si el número de corredores asi lo 
aconsejase.

Los premios establecidos son 
los siguientes: 1o, 7.000 pesetas; 
2o 5.000; 3o, 4.000; 4o, 3.000; 5o, 
2.000; 6°, 1.000; 7o, 800; 8°, 700; 
9o y 10o, 600; del 11 al 50 clasifica
dos, dieta de 500 pesetas. Los 
tres primeros cadetes obtendrán 
igualmente premio; los corredores 
de esta categoría tienen derecho a 
las dos clasificaciones.

MANTENGAMOS 
LIMPIA 

LA CIUDAD
I/' una recomendación
•le El. ADKLANTADO

DE SEC.OX IA

M.C.D. 2022
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a nunc io s po r  pa l a br a s SE VENDE piso grande, céntrico. 
Teléfono 425044.

COMPRESOR para garaje, torre 
y filtros. Teléfono 421458.

VENDO plaza garaje con buen 
acceso, calle Las Lastras. Teléfo
no 428907.

a l q uil er es VIVIENDAS 2, 3, 4 dormitorios, 
jardines individuales, centro Se- 
govia. José Tovar. 431819.

VENDO finca de 6.000 m2 para 
construir, en Cabezuela. Teléfo
no 436570.

VENDO piso zona Albuera. 4 
dormitorios, salón, cuarto baño y 
cocina amueblada. Teléfono 
423244.

PISOS 3 dormitorios, céntricos, 
facilidades. GHERSA, Plaza Dr. 
Laguna, 4. 434725.

MATRIMONIO funcionario pre
cisa piso amueblado por un año. 
Teléfono 422330.

APARTAMENTOS en alquiler 
para oficinas o consultorios en 
Fernández Ladreda, 10. Teléfono 
436645.

ALQUILO plaza garaje, frente 
cuartel Guardia Civil. Teléfonos 
432737 - 436479.

TRABAJO

SE NECESITA empleada hogar 
con posibilidades de ir a Lon
dres. Teléfono 437159.

SE NECESITA chica. Teléfono 
426584.

SE NECESITA empleada de ho
gar, mayor 30 años. Restaurante 
La Oficina.

CERCADOS Reques, cercado de 
fincas, materiales para cerramien
tos. Tel. 485176, Fuentemilanos.

¿Conoce THERMOBEL? Es la 
mayor exposición de muebles de 
la región. Compare nuestra cali
dad, compare nuestros precios. 
Abierto incluso sábados tarde. 
Polígono Industrial.

SE VENDE piso a 50 metros 
Acueducto. Exterior, sin comuni
dad. Teléfono 430296 (horas co
mercio) .

NAVE 1.000 m2 con solar cer
cado de 3.000 m2. Carretera ge
neral Valladolid, término de La 
Lastrilla. Facilidades de pago. 
Informes: 433597 - 401102.

PLAZAS de garaje y últimas vi
viendas del edificio San Millán 
en Escultor Marinas, 1 y 3, de 
1 a 6 dormitorios. Desde 25.000 
pesetas mensuales. Inmobiliaria

JAULAS para gallinas, buen es
tado. Teléfono 422266.

SE ALQUILA local para alma
cén. Teléfono 424214.

ENSEÑANZA

CLASES EGB y BUP (San 
colás). Teléfono 432097.

Ni-

lasCLASES particulares, todas , 
asignaturas y niveles (ciencias- 
letras). EGB, BUP, FP, COU, 
Selectividad, primeros cursos de 
carrera, contabilidad, idiomas, 
mecanografía, oposiciones. Cas
cos, 15. Teléfonos 484010-434043.

MATEMATICAS. Clases particu
lares. Licenciado. Teléf. 432891.

PARTICULAR. Inglés, francés, 
todos los niveles; grupos reduci
dos. Teléfono 437066.

GANADOS

240 OVEJAS. Antonio García. 
Navas de Oro.

VENDO 150 ovejas viejas preña
das. Silbano Montes. Torreadra- 
da. „

INMOBILIARIAS

LLANCASA: Pisos, locales, tras
pasos. naves, solares, fincas, cha
lets. Ladreda, 25, l.° Teléfono 
425358. Facilidades hasta 20 años.

MIGUEL TOVAR, su Agencia 
Inmobiliaria. Ezequiel González, 
6. Teléfono 435461.

ASUNTO nuevo. Ganará en casa 
pesetas diarias. Es- 

:O, Apartado 1.209,
más de 3.000 
cribir a INIO 
San Sebastián.

SE NECESITA empleada de ho
gar externa. Llamar teléfono 
427305.

PASTOR se precisa para pueblo 
provincia de Soria. Imprescindi- 
ole experiencia. Sr. Hergueta, 
Apartado 77. Teléfono 220450, 
Soria.

VARIOS
NOVIOS, su viaje a Mallorca, 
Canarias, Sierramar. Patiño. La- 
dreda. 11. 430511 (seis líneas).

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. 
Aparatos iluminación, electrodo
mésticos. Juan Bravo, 23.

SE OFRECE orquesta musical 
" " ... .................................18.los días 13, 14, 15, 16, 17, 
Teléfonos 429745 - 432773.

VEHICULOS
VENDO Seat-131, buen estado, 
a toda prueba. Teléfonos 420339
433162.

TRASPASOS

TRASPASO kiosco La Arboleda, 
por no poderlo atender. Teléfo
no 420018.

VENTAS

OCASION. Tomavistas Canon- 
814, automático. 22.000 pesetas. 
Teléfonos 420339 - 433162.

PRINCIPALES IGLESIAS 
DE EL CAIRO

La mayoría de las iglesias se en
cuentran en el viejo Cairo en el an
tiguo fuerte de Babilonia.

- La iglesia Abou Serga: re
monta al principio del siglo V.

- La iglesia Moallaka: igual
mente remonta al siglo V.

- La iglesia de la Virgen: data 
del siglo VIII.

- La iglesia de Santa Bárbara: 
de siglo V y restaurada en el X.

- La iglesia San Jorge.

ALREDEDORES DE 
EL CAIRO

- Las pirámides de Guizé: Una 
de las siete maravillas del mundo, 
y están a doce kilómetros de El 
Cairo.

La mayor, construida hacia el 
año 2690 antes de J. C., es la de 
Keops, con una altura de 146 me
tros. Las otras dos son las de Ke- 
fren y Micerinos.

Estas pirámides representan 6 
millones de metros cúbicos de 
granito.

Al pie de las pirámides, «La Es
finge», que guarda estas tumbas. 
Es una gigantesca estatua con ca
beza de faraón y cuerpo de león, 
que mide 57 metros de largo y 19 
metros de ancho.

- Mentís y Sakkarah: A algunos 
kilómetros de las pirámides. Men
tís, la más antigua capital del mun-

do, con su colosal estatua de 
Ramses II.

En Sakkarah, a 27 kilómetros de 
El Cairo, se puede visitar la famosa 
pirámide del rey Zoser, la de Cu
nas y la de Sérapéum, los 24 sar
cófagos de bueyes sagrados, la 
tumba de Ti y el Mastaba de Méré- 
rouka.

Alejandría fue fundada por Ale
jandro el Grande, en el año 332 an
tes de J. C., al noroeste del delta 
del Nilo.

Perla del Mediterráneo, hoy se
gunda ciudad de Egipto con cua
tro millones de habitantes. Está si
tuada a 225 kilómetros de El Cairo. 
Con su costa de 30 kilómetros de 
playas de arena fina, Alejandría 
está considerada como una de las 
primeras estaciones estivales de 
Oriente. El faro de Alejandría está 
entre las siete maravillas del mun
do.

VISITA DE LA CIUDAD

Comenzad vuestra visita por la 
larga cornisa, esta arteria principal 
que atraviesa la ciudad del centro 
al palacio Montazah. Las playas 
de Alejandría están a lo largo de 
toda la ciudad, pero las más boni
tas son las de «Maamoura» y 
«Montazah».

El fuerte de Kait Bay: Construi
do en el siglo XV, en el lugar del 
faro de Alejandría.

El Museo NaVal del fuerte.
El palacio Montazah: residencia 

privada de los ex-reyes, paraíso 
de Alejandría, con sus parques, 
sus playas de arena fina y sus gra
ciosas palmeras.

Museo de Hidrobiología: que 
encierra una rara colección de la 
fauna del Mediterráneo y del Mar
Rojo. -

Colonia de Pompeya: Del siglo 
III, elevado para conmemorar al 
emperador romano Diocleciano, 
construido en granito, mide 99 
pies de altura.

Mezquita de Abou El-Abbas.

ALREDEDORES 
DE ALEJANDRIA

Al Oeste:

- Litoral jalonado de estacio
nes balnearias.

- Agamí: a 20 kilómetros, esta
ción agradable con dos hoteles.

- El Alamein: a 120 kilómetros. 
Sobre el lugar donde se desarrolló 
la batalla decisiva de la segunda 
guerra mundial; se elevan las dife
rentes memorias británica, alema
na e italiana.
- Sidi AbdeIRahman: a 135 ki

lómetros.

- Marsa Matruh.
Al Este:
- Aboukir: Al Este de Alejan

dría, célebre en su historia a causa 
de la batalla naval en 1798, entre 
franceses e ingleses. Importante 
puerto de pesca, reputada igual
mente por su gastronomía.

( EMPRESARIOS INDIVIDUALES A EMPRESARIOS INDIVIDUALES ARTISTAS PROFESIONES LIBERALES
EN REGIMEN DE ESTIMACION OBJETIVA SINGULAR

MODALIDAD SIMPLIFICADA -

Declaración correspondiente al 1er semestre de 1985.

ACOGIDOS AL REGIMEN DE ESTIMACION DIRECTA 0 ESTIMACION OBJETIVA SINGULAR EN SU MODALIDAD NORMAL 

Declaración correspondiente al 2o trimestre de 1985 (abril, mayo y junio).

Pago fraccionada

Estimación Directa 
y Estimación Objetiva Singular^

YA DEBE REALIZAR EL PAGO FRACCIONADO
DE SUS INGRESOS A CUENTA. -^c,enda

\ Si tiene dudas consulte
" con su Delegación o Administración de Hacienda

MINISTERIO DE ECONOMIAY HACIENDA
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EL MELAIITMO DE SEG0V1A
Insausti, presidente de! EBB del PNV:

«Conquistaremos Navarra»
Los nacionalistas vascos, infor

ma hoy «Ya», han acogido con 
sorpresa, estupor y contrariedad 
el anuncio del Tribunal Constitu
cional de no poder utilizar la co
munidad autónoma vasca el em
blema de Navarra en su escudo. 
Estas eran sus apresuradas valo
raciones cuando se encontraban 
reunidos en vísperas de la festivi
dad de San Ignacio de Loyola. pa
trón de Vizcaya.

Para el lendakari del Gobierno

vasco, José Antonio Ardanza, se 
trata de «una sentencia de un tri
bunal legítimamente constituido y 
por tanto no queda más remedio 
que acatarla. Lo que tendremos 
que pensar es en la forma». .

El exlendakari Jesús María Lei- 
zaola fue más explícito en sus va
loraciones señalando que «me pa
rece que es ir contra la naturaleza 
porque Navarra es una mole co
mún para nosotros».

El presidente del EBB, máximo

Estados Unidos
No disminuye la confianza en Reagan

Washington.—La enfermedad del presidente estadounidense, 
Ronald Reagan, no ha alterado la confianza depositada en él por los 
ciudadanos de su país, según una reciente encuesta del diario «The 
Washington Post» y la cadena de televisión «ABC».

Un 75 por ciento de los entrevistados cree que el mandatario 
goza de buena salud y podrá continuar so labor sin problemas.— 
Efe

organismo del PNV, Jesús Insaus- 
ti, se mostraba partidaria, a pesar 
de todo, de seguir manteniendo el 
escudo y si no exite el emblema de 
Navarra en él, dejarlo en blanco, 
como señal de protesta.

«El escudo, con las siete provin
cias, es algo que está tan enraiza
do que me parece una tontolina- 
da».

«Cuando el Tribunal Constitu
cional dicta una decisión es difícil 
enfrentarse a ella, pero llevamos 
doscientos años enfrentándonos 
con cosas de éstas y también de 
ésta saldremos adelante». «Sal
dremos cuando conquistemos 
Navarra, que la conquistaremos»; 
asi de tajante fue el presidente del 
máximo organismo del PNV.

PSOE, Coalición Popular se 
mostraron satisfechos por la sen
tencia. mientras que Herri Batasu- 
na la consideró negativa y respon
sabilizó de ella al PNV.

Seguridad Soda!

Más control y revisión 
de pensiones en 1986

Madrid.—La Seguridad Social intensificará en 1986 sus progra
mas de control y de revisión de las pensiones de invalidez, y de los 
de concurrencia de pensiones.

Así lo recoge el documento aprobado por el Consejo General del 
Instituto Nacional de la Seguridad Social, en el que se fijan los 
criterios de actuación del Instituto y de la Tesorería General de la 
Seguridad Social para 1986.

El documento establece como objetivos para el próximo ejerci
cio en materia de ordenación y control de la gestión de las distintas 
prestaciones, la intensificación de los programas de control de 
incapacidad temporal, invalidez y jubilación, el programa de viven
cia de pensionistas y de aplicación estricta de concurrencias.

Se propone también la reducción de los tiempos de tramitación 
de expedientes; la mejora de la gestión del pago directo por el INSS 
por «incapacidad laboral transitoria» y en la identificación del 
control de deducciones realizadas por las empresas en este con
cepto.

Otros objetivos se refieren a la mejora en la atención del admi
nistrado y la ampliación del banco de datos único de pensiones 
públicas, con la incorporación en 1986 de todas las pensiones fi
nanciadas con fondos públicos.

Se propone también la revisión del censo de trabajadores del ré
gimen especial agrario, la generalización de la emisión informatiza
da de boletines de cotización para todos los regímenes, y la 
actualización de inventarios patrimoniales. — Efe

Italia

Aprobado un plan para evitar 
que Venecia se hunda

EN TELEGRAMA
ESPAÑA

LA REINA SOFIA, el Principe de Asturias y las Infantas Elena y 
Cristina llegaron ayer a Munich para asistir a una reunión fami
liar.

EL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, Felipe González, descansará 
durante sus vacaciones en un chalet del puerto de Andraitx, en 
lugar de Cabo Pinar, informa «Diario de Mallorca».

EL TRIBUNAL CONSTITUCIONAL ha desestimado el recurso de 
súplica sobre el conflicto de competencias entre el Consejó Ge
neral del Poder Judicial y el Congreso de los Diputados, recurso 
que fue interpuesto por el Consejo General del Poder Judicial.

«BOYER NO HA SIDO LA “BESTIA NEGRA” DE UGT», ha declarado 
el secretario general de este sindicato, Nicolás Redondo. «Lo 
único que ocurría —añadió Redondo— es que era poco proclive 
al diálogo. Si hubiera tenido la misma proclividad ante los sin
dicatos como la tuvo ante los empresarios, hubiera sido muy 
estimable».

MADRID. —El funeral por el vi
cealmirante y director general 
de Política de Defensa, Fausto 
Escrigas, asesinado ayer en Ma
drid, tuvo lugar ayer en el Minis
terio de Defensa. Tras el fune
ral, en el que estuvieron presen
tes el presidente del Gobierno, 
Felipe González; el ministro de 
Defensa, Narcis Serra, y milita
res de alta graduación de los 
tres ejércitos, entre otras perso
nalidades, los restos mortales 
del vicealmirante Escrigas fue
ron trasladados a El Ferrol, lo
calidad de la que era natural, y 
en la que fueron inhumados.

(Foto Efe)

MANTENGAMOS 
LIMPIA

LA CIUDAD
Es una recomendación de

EL ADELANTADO
DE SEGOVIA

Roma.- El Estado italiano y las 
autoridades venecianas pondrán 
en práctica un plan para salvar la 
ciudad, amenazada desde hace 
tiempo por las inundaciones y la 
contaminación.

Los trabajos comenzarán a fina
les de 1986 y se prolongarán al 
menos durante siete años.

Se empleará a unas cien mil per
sonas y el presupuesto de las pri
meras obras, en las que participa
rán veintitrés empresas bajo el 
nombre de Nueva Venecia, es de 
2.400 millones de liras (unos tres
cientos millones de pesetas).

LA «SABANA SANTA», 
EN PELIGRO 

DE DESTRUCCION

Milán.- El «Sudario» de Turín 
corre serios peligros y se tema por

Consejo 
de Ministros

Madrid. —El Consejo de Mi
nistros, presidido por Felipe 
González, inició pasadas las 
nueve y media de la mañana su 
última reunión antes de las va
caciones estivales.

En la reunión, el Gobierno 
analizará el proyecto de ley de 
devolución del patrimonio sindi
cal.

El Consejo, decisorio, tendrá 
un contenido «denso» ya que, 
los ministros «aprovecharán pa
ra presentar aquellos temas cu
ya aprobación es más urgente».

Al término de la reunión,- los 
ministros comenzarán oficial
mente sus vacaciones y no vol
verán a reunirse, en principio, 
hasta finales de agosto. —Efe 

su conservación. La «Sábana 
Santa» no goza de las necesarias 
medidas de seguridad según las 
leyes italianas, y para asegurar su 
preservación quizá sea necesario 
que se traslade al Vaticano. Hasta 
ahora sólo esta protegida por un 
armazón de plata forrado de 
amianto y una alarma anti-ro- 
bos.-Efe

El yate «Azor», 
en Almería

Almería.- El yate «Azor» de la 
Armada española se encuentra en 
el puerto de la Capitanía alménen
se adonde arribó ayer procedente 
del mar de Alborán.

El yate llegó el pasado fin de se
mana a Ayamonte (Huelva) des
pués de realizar un corto crucero 
por las costas portuguesas llevan
do a bordo al presidente del Go
bierno español, Felipe González.

El barco, que en las últimas ho
ras ha navegado por las inmedia
ciones de la isla de Alborán, zarpa
rá mañana del puerto almeriense 
posiblemente con destino a las is
las Baleares.-Efe

, Santa Cruz de Tenerife.- El se
nador del Grupo Popular por Te
nerife Angel Isidro Guimerá ha 
presentado una pregunta en la 
Cámara Alta por la que trata de co
nocer quién paga las vacaciones 
del presidente Felipe González y 
su familia a bordo del yate
«Azor».- Efe

EXTRANJERO

EL INSTITUTO para las Obras de Religión (el Banco Vaticano) des
mintió, a través de la sala de prensa del Vaticano, haber reali
zado préstamos directos o indirectos al Gobierno de la Repú
blica Surafricana.

LA FORMACION de un frente de apoyo integrado por Argentina, 
Brasil, Perú y Uruguay supone un «tanque de oxigeno» para el 
Grupo Contadora, dijeron fuentes diplomáticas latinoamerica
nas en la ciudad de Contadora.

Suben las indemnizaciones por sacrificio 
de animales con peste porcina africana

Madrid. —Las indemnizaciones por sacrificio de animales con peste porcina africa
na han sido aumentadas en 15 pesetas/kilo a partir de 21 kilos de peso vivo.

Según una orden ministerial, que será próximamente publicada en el BOE. I°s 
nuevos haremos resultantes serán de 105 pesetas/kilo vivo en todos los casos y de 147 
pesetas para los animales incluidos en alguna agrupación de defensa sanitaria.

El Ministerio de Agricultura ha considerado imprescindible aumentar estas indem
nizaciones, cuya última subida tuvo lugar el pasado mes de mayo, ante la evolución 
del mercado de porcino durante las últimas semanas.
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